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DIÁLOGO 
REPUBLICANO

Governador Ronaldo Caiado participou, na última quarta-feira, 
22, no Palácio do Planalto, da primeira seleção de propostas do 

novo ‘Minha Casa, Minha Vida’, programa habitacional do governo 
federal. Gestor tem buscado em Brasília recursos para Goiás e 

estratégia inclui, inclusive, diplomacia e posição de estadista diante 
adversários históricos, como presidente Lula. Representante maior da 
esquerda brasileira, Lula sempre sofreu fiscalização técnica e críticas 
contundentes de Ronaldo Caiado, maior nome da direita brasileira.
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Sites a serem evitados 
Procon de São Paulo divulga lista de empresas que vendem 
mercadorias on-line em todo o Brasil campeãs de denúncias 

em compras virtuais. Objetivo é evitar prejuízos durante a Black Friday, 
que ocorre nesta sexta-feira, 24. Ao todo, 78 empresas estão na lista. 
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Loucos de esperança

Expectativa de chegar à elite do futebol brasileiro reina entre 
torcedores do Vila Nova. DM conta excentricidades de vilanovenses 
que chegaram a vender o carro ou largar o emprego para viajar até 
a capital do Rio Grande do Norte. Eles colecionam promessas caso o 
Tigrão venha a subir para a série A. Esquadrão colorado viajou ontem 
e entra em campo neste sábado, 25, contra o ABC, em Natal (RN). Se 
ganhar, entrará para elite do futebol brasileiro após espera de 38 anos.  
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Fundador do DM, Batista 
Custódio volta para UTI
Jornalista Batista Custódio, fundador do jornal “Cinco de Março” e 

do Diário da Manhã, voltou para a UTI na noite desta quinta-feira, 
23. Ele está há dois meses internado no Hospital São Francisco, onde 

passou por processo cirúrgico na mandíbula.  Página 2

O INCÔMODO
SILÊNCIO DE SWIFT

Após pronunciamento 
de Serafim Abreu, CEO 
da Time For Fun (T4F), 

produtora responsável pelos 
shows da cantora Taylor 

Swift no Brasil, fãs foram às 
redes sociais criticar atraso. 
Polícia Civil abriu inquérito 
contra empresa. Mas até o 
momento, Swift sequer se 
pronunciou em relação à 

morte dos fãs. Turnê segue 
para São Paulo, cidade na 

qual a artista toca neste fim 
de semana. Página 14

LUCAS DIENER

BLACK FRIDAY

A volta dos brechós
Brechós voltam a atrair consumidores goianienses. Rápida andança 
pela metrópole já se mostra suficiente para contar ao menos uma 
dezena deles espalhados no Setor Central. Nesta sexta-feira, 24, 

ocorre encontro deles no Cepal, Setor Sul. Entenda o motivo dessas 
iniciativas passaram a ser tão comuns. Página 11

TAYLOR SWIFT/ INSTAGRAM

Milei diz que Lula “será
bem-vindo” em posse

Presidente eleito Javier Milei disse que Lula da Silva (PT) “será bem-
vindo” caso decida comparecer à sua posse na Argentina. “Se Lula 

quiser vir à minha posse será bem-vindo. Ele é o presidente 
do Brasil”, disse Milei. Executivo brasileiro não decidiu se atenderá o 

convite de Milei.  Página 10
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Prefeito que atirou 15 vezes na 
casa da ex diz ter tido amnésia 
após beber álcool e remédios

A coluna ROTA 190 é publicada diariamente neste espaço

Depois de ficar cinco dias 
foragido, o prefeito de Iporá, 
Naçoitan Araujo Leite, 60, se 
entregou ontem à Polícia Civil. 
Acompanhado por um advoga-
do, o político disse que não se 
recorda do que fez na madru-
gada de sábado, quando, segun-
do a polícia, entrou na casa da 
ex-mulher, e atirou 15 vezes no 
quarto onde ela estava com o 
namorado.

Durante o depoimento, Na-
çoitan disse que ingeriu bebidas 
alcoólicas na noite de sexta-fei-
ra, durante as comemorações 
pelo aniversário de Iporá, e que 
só se recorda de acordar no ou-
tro dia, dentro da camionete, 
em um local afastado da cidade. 
Apesar da suposta amnésia, ele 
contou se lembrar de ter ido na 
casa da ex-mulher no sábado, 
logo depois que acordou, para 
buscar um aparelho de DVR, 
que registra toda a movimenta-
ção captada pelas câmeras de 
segurança do imóvel.

Este aparelho, segundo Na-
çoitan, pertence a ele, e foi des-
cartado em um local onde ele 
também afirma não se recordar. 
A amnésia, afirmou para o de-
legado, teria sido resultado da 
mistura de bebida alcoólica com 
remédios que o prefeito come-
çou a tomar depois que realizou 
uma cirurgia no estômago.

Apesar de ter entregado ape-
nas uma pistola quando se apre-
sentou, a perícia constatou que o 
prefeito estava com duas armas, 
de diferentes calibres, quando 
entrou na casa da ex-mulher, e 
disparou 15 vezes. Por sorte, a ex 
companheira dele, e o namora-
do dela, não foram atingidos, já 
que se esconderam no banheiro 
da suíte, quando escutaram o 

barulho do portão sendo arrom-
bado.

Quatro crimes
Inicialmente, Naçoitan Leite 

responderá por quatro crimes, 
três deles graves. Tentativa de fe-
minicídio, tentativa de homicí-
dio, porte ilegal de arma de fogo 
de uso restrito, e fraude proces-
sual.

Durante a Audiência de Cus-
tódia, realizada no início da tar-
de de ontem, a justiça decidiu 
manter o prefeito preso. Mesmo 
encarcerado, Naçoitan continua 
à frente da prefeitura, mas uma 
comissão já foi aberta pelos ve-
readores para analisar um pos-
sível pedido de impeachment 
contra ele.

A Polícia Civil trabalha agora 
para tentar localizar a segunda 
arma usada na tentativa de fe-
minicídio e de homicídio, e tam-
bém para descobrir se alguém 
ajudou o prefeito a se esconder, 
de sábado, até o final da noi-
te de quarta-feira. Ontem pela 
manhã, policiais civis de Iporá 
cumpriram um mandado de 
busca e apreensão na suíte de 
um hotel onde Naçoitan estava 
morando, mas nada foi encon-
trado. Outro mandado já havia 
sido cumprido, no início da se-
mana, na chácara de proprieda-
de dele, que fica perto da cidade.

A camionete que o prefeito 
usou para arrombar o portão da 
casa da ex-mulher, e o Gol com 
que ele retornou no imóvel no 
sábado pela manhã para furtar o 
aparelho de DVR, foram apreen-
didos. Em entrevista para uma 
emissora de televisão, a ex-mu-
lher de Naçoitan disse que terá 
que deixar a cidade, pois teme 
ser assassinada por ele.

Homem é executado 
no meio da rua 
em Trindade

Câmeras de segurança de 
um comércio registraram, com 
nitidez, uma execução ocor-
rida no Setor Vida Nova, em 
Trindade. A vítima, Igor Xavier 
da Silva, 42, estava em cima de 
uma bicicleta, conversando 
com amigos na Rua Filogomes 
quando dois homens chega-
ram em uma moto, e o carona 
desceu disparando contra ele. 
Mesmo baleado, o homem cor-
reu para uma mercearia, mas 
foi seguido e atingido com ou-
tros disparos nas costas, mor-
rendo nos fundos do estabe-
lecimento. Apesar do executor 
estar de capacete, a câmera fla-
grou com nitidez o rosto dele, 
o que deve ajudar a polícia a 
identificá-lo. Até o início da 
noite de ontem, porém, ele e o 
comparsa que pilotava a moto 
continuavam foragidos.

Dois presos após 
furto de R$ 500 mil 
em joalheria

Durou pouco a alegria de 
dois criminosos que arrom-
baram uma joalheria no Setor 
Santo Hilário, em Goiânia, e 
furtaram peças de prata avalia-
das em R$ 500 mil. No momen-
to em que bebiam para come-
morar o sucesso da empreitada 
criminosa, os bandidos foram 
abordados e presos por milita-
res do 30º BPM, em uma dis-
tribuidora que fica no mesmo 
bairro onde o furto foi regis-
trado. Com os ladrões, identi-
ficados apenas pelos primei-
ros nomes, Sandro, e Hebert, 
os policiais encontraram duas 
mochilas, que tinham dentro 
737 correntes, 521 pulseiras, 
200 anéis, 800 pingentes, 450 
berloques, 250 brincos, e 78 ob-
jetos de prata que haviam sido 
deixados para conserto. Eles 
também estavam com quase 
R$ 900 que haviam conseguido 
furtar do caixa. De acordo com 
a PM, os dois presos, que foram 
autuados na Central Geral de 
Flagrantes de Goiânia, já pos-
suíam antecedentes, também 
por furto.

Tornozelado morre 
em confronto com o 
Giro

A tornozeleira descarregada, 
segundo a Polícia Militar, era 
o artifício usado por um con-
denado para poder sair à noi-
te sem ser incomodado pelas 
forças de segurança. Quando 
abordado na Rua Monsenhor 
José de Lima, no Setor Jardim 
São José, o condenado atirou 
contra policiais do Grupamen-
to de Intervenção Rápida Os-
tensiva (Giro), e tentou fugir 
correndo a pé pelos fundos de 
uma residência. Baleado no 
confronto, ele morreu antes 
mesmo da chegada do socorro 
médico. Além de um revólver 
calibre 38, uma moto também 
foi apreendida com o condena-
do, que não teve a identidade 
revelada pela PM.

Procon alerta para 
sites a serem evitados

Consumidor que tiver dúvidas pode entrar em contato com 
o Procon de sua cidade para ter acesso à lista dos sites que 

tiveram problemas com entrega de compras

BLACK FRIDAY

Fernando Keller

O Procon de São Paulo di-
vulgou uma lista de empresas, 
das quais os consumidores 
devem evitar durante a Black 
Friday, que ocorre nesta sexta-
-feira, 24.

São 78 empresas registradas 
e que tiveram reclamações por 
parte de clientes. Estas empre-
sas já foram notificadas, no en-
tanto, não responderam e tam-
pouco foram encontradas.

O órgão afirmou que o con-
sumidor que tiver dúvidas 
pode entrar em contato com o 
Procon de sua cidade para ter 
acesso a lista das 78 empresas 
que tiveram mais reclamações 
de clientes de todo o Brasil.    

O Procon fez também uma 
lista dos golpes mais comuns 
nas compras virtuais e aponta 
várias dicas de prevenção para 
quem optar por compras virtu-
ais.  

Golpes 
Black Fraude: esse golpe 

consiste em aumentar o preço 
dos produtos antes da Black 
Friday e, no dia, oferecer um 
desconto que, na verdade, é 
menor do que o preço original 
do produto.

Phishing: esse golpe consis-
te em enviar e-mails ou mensa-
gens falsas que parecem ser de 
lojas ou empresas confiáveis. 

Os e-mails ou mensagens soli-
citam geralmente dados pesso-
ais, ou informações do cartão 
de crédito.

Prevenção
Pesquise os preços dos pro-

dutos antes de comprar: isso 
vai ajudar você a identificar 
descontos reais.

Não clique em links de 
e-mails ou mensagens que 
você não conhece: esses links 
podem levar a sites falsos.

Compre de lojas confiáveis: 
verifique a reputação da loja 
antes de fazer a compra.

Use senhas fortes e diferen-
tes para cada conta: isso vai 
dificultar que os golpistas aces-
sem suas contas.

Não se deixe levar pelo sen-
so de urgência: os golpistas 
costumam usar o senso de ur-
gência para pressionar os con-
sumidores a comprarem. Não 
se deixe levar e pesquise bem 
antes de comprar.

Leia as condições de com-
pra: antes de fazer a compra, 
leia as condições de entrega, 
devolução e troca. Isso vai evi-
tar surpresas desagradáveis.

Falsos sites: Os falsos sites 
são sites que imitam a aparên-
cia de sites de lojas confiáveis. 
Os sites falsos geralmente ofe-
recem produtos com preços 
muito baixos, mas são falsos.

78 empresas tiveram reclamações por parte de clientes em todo o país

Jornalista Batista 
Custódio volta para UTI

Redação

O Jornalista Batista Custó-
dio, criador do Jornal Cinco 
de Março e do Diário da Ma-
nhã  que,  entre idas e vindas,  
está há cerca de dois meses 
internado no Hospital São 
Francisco, onde passou tam-
bém por processos cirúrgicos 
na mandíbula,  voltou para a 
UTI da unidade de saúde na 
noite desta quinta-feira.

Batista, que enfrenta tam-
bém um câncer de pulmão, 
aos 88 anos, foi internado 
desta última vez após contrair 
pneumonia.  O Filho Júlio 
Nasser, presidente do Jornal 
Diário da Manhã, diz que o 
estado de saúde é grave e ins-
pira cuidados.  

Recentemente,  o jornalis-
ta sofreu um derrame pleural 
(acúmulo de líquidos entre o 
pulmão e o tórax), mas se re-
cuperava bem, conforme afir-
ma a esposa Marly Almeida, 
que o acompanha.

Batista, que enfrenta também um câncer de
pulmão, aos 88 anos, foi internado desta

última vez após contrair pneumonia

Batista trata um câncer de
pulmão e foi internado

após contrair pneumonia 



SEXTASEXTA--FEIRA, FEIRA, 24 DE NOVEMBRO 24 DE NOVEMBRO DE 2023DE 2023 3DM

Loucos de esperança

Rariana Pinheiro

A expectativa de chegar à 
série A do Campeonato Brasi-
leiro reina entre os torcedores 
do Vila Nova. Muitos fizeram 
verdadeiras loucuras para ver 
o time em campo neste sábado 
(25), às 17h, no Estádio Fras-
queirão. Neste dia, o Tigre en-
tra em campo em Natal (RN), 
em partida contra o ABC. Se 
ganhar, entrará para elite do fu-
tebol brasileiro.

Há 38 anos que o Vila Nova 
não chega tão próximo da série 
A. E, desde que o Tigre venceu 
o Ceará por 3 a 1, os torcedores 
vilanovenses têm feito sua par-
te: abraçaram o time.

Além dos jogadores, os tor-
cedores também ficaram famo-
sos por suas loucuras. Já saiu 
em diversos veículos, a história 
do torcedor que vendeu o carro 
para ir a Natal de avião com a 
esposa. Outro, pediu demissão 
do emprego para estar dispo-
nível a percorrer os mais de 
2.500km que separam Goiânia 
da capital da capital do Rio 
Grande do Norte, em uma via-
gem de três dias de ônibus.

Para ver a possível subida do 
Vila tem gente ainda que enca-
ra o caminho de moto e tam-
bém ficou conhecido o caso de 
um torcedor que vem da Euro-
pa, depois de três anos fora do 
Brasil para o dia fatídico.

O funcionário público fede-

ral Sávio Fonseca, 61, não ab-
dicou de grandes coisas pelo 
jogo. Mas neste momento tam-
bém está a caminho, esperan-
çoso, de Natal, de carro, com 
mais dois amigos.

“Eu tinha comigo que eu iria 
para Natal se o time fosse para o 
último jogo com alguma chan-
ce de acesso, mas não esperava 
nem que fosse só dependen-
do da vitória para subir. Nesta 
quarta-feira estava olhando 
as passagens para ir de avião, 
quando recebi o convite para 
vir de carro e aceitei. Já estou 
a mais de mil quilômetros de 
Goiânia”, conta em entrevista 
ao DM, na tarde desta quinta-
-feira, 25.

Sobre a possibilidade do 
acesso, ele afirma que é difí-
cil explicar o que significa a 
vitória. “Um objetivo grande. 

Foram anos de espera e sofri-
mento. É emocionante ver um 
time que não tem dinheiro para 
investir e chegar onde está”, diz.

Recado
Vilanovense desde a “barri-

ga de sua mãe”, o cantor Xexéu 
adaptou a agenda de shows do 
final de semana para acompa-
nhar a partida.“Sábado termino 
um show 20 minutos antes do 
jogo. Vou assistir a partida com 
minha mãe, uma das torcedo-
ras símbolo do Vila Nova. Com 
ela aprendi o amor pelo time”, 
conta.

Ele revela que apesar de 
não ter feito muitas excentri-
cidades pelo time, faz a maior 
loucura de todas: torcer para o 
Vila Nova. “O torcedor do Vila 
se entrega. Nosso time pode 
estar mal que estamos juntos”, 

conta o cantor que recebeu re-
cados dos jogadores através de 
um vídeo feito por uma amiga 
que estava no voo dos atletas.

Promessas
Outro torcedor muito emo-

cionado com o jogo de sába-
do é o jornalista e sociólogo 
Renato Dias. Torcedor desde 
1976, desde 1977 vai a todas as 
partidas do time em estádios 
de Goiânia. “Se for no interior 
de Goiás eu vou  e se for longe 
acompanho pela TV”, conta.

No decorrer dos mais de 
40 anos de torcida, coleciona 
promessas para o time. “Já fui 
diversas vezes para Trindade e 
Aparecida do Norte, já distribuí 
camisas e cestas básicas, de-
vido às promessas para o time 
ganhar”, recorda o torcedor que 
já foi vice-presidente, diretor de 

comunicação, e hoje é um dos 
conselheiros Grão-Benemérito 
do time.

Para o jogo de sábado já 
comprou passagens e vai para 
Natal com o amigo que o levou 
em seu primeiro jogo, em 1977. 
Com a vitória e a classificação 
para a Série A, ele acredita que 
pode ajudar o Vila a entrar em 
outro patamar do futebol Bra-
sileiro.

“Pode ser uma conquista 
histórica. O Vila vai receber 
suporte financeiro que nunca 
houve em sua história e isso 
pode mudar para sempre o pa-
tamar do Vila, que vai poder 
reformar seu centro de trei-
namento, montar um time de 
peso e quitar dívidas. É claro 
que primeiro precisamos ga-
nhar: não existe jogo fácil na 
série B”, conclui.

Com a possibilidade do 
Vila Nova ascender para 
a Série A, torcedores 
abraçaram o time e, 
alguns, até fizeram 
loucuras. DM traz 
histórias de vilanovenses 
apaixonados

Xexéu, cantor: “sofremos, mas sempre
estamos juntos, é uma paixão louca”

Sávio Fonseca está a caminho de Natal para o 
jogo: não tenho palavras para descrever a emoção”

O jornalista Renato Dias passou para os filhos a 
paixão pelo time e sábado irá para Natal

Ronaldo: foco em conquistar o acesso
Hélio Lemes

O Atlético Goianiense chega 
a última rodada da série B em 
uma situação complicada. O 
rubro-negro goiano, além de 
ter que vencer o confronto con-
tra o Guarani,  precisa torcer 
por uma combinação de resul-
tados para conquistar o acesso 
à elite do futebol nacional.

A história poderia ser bem 
diferente caso o time de Jair 
Ventura tivesse conquistado 
a vitória contra o Mirassol na 
rodada passada, mas a derrota 
pelo placar de 4 a 1 fez com que 
o Dragão deixasse a zona de 
classificação e chegasse na úl-
tima rodada com chances, mas 
sem depender exclusivamente 
dele.

O goleiro,  capitão do time 
e um dos grandes nomes na 

campanha na série B, Ronaldo, 
disse durante coletiva de im-
prensa que é preciso manter o 
foco para conquistar o princi-
pal objetivo do ano e coroar a 
temporada rubro-negra.

“O foco é o mesmo cara, a 
gente continua trabalhando 
bastante, a gente sabe da im-
portância que essa semana vai 
ser para o nosso ano. É uma 
semana decisiva, que vai valer 
muito o ano do clube, que foi 
muito bom. Nós fomos campe-
ões goianos, e terminar com a 
chave de ouro com esse aces-
so, vai coroar bastante o que a 
gente tem feito durante todo 
esse ano”.

Oscilação no momento 
decisivo

Na 37ª rodada antes da der-
rota para o Mirassol fora de 

casa, os comandados de Jair 
Ventura precisavam apenas de 
um triunfo para chegar na últi-
ma rodada praticamente com 
um pé na série A, no entanto, a 
equipe foi goleada por 4 a 1.

Além do jogo contra o Miras-
sol, o Dragão deixou escapar os 
três pontos contra o Sport fora 
de casa e também contra o No-
vorizontino diante do torcedor. 
Com os tropeços, o rubro-ne-
gro viu Juventude e Vila Nova 
ultrapassarem ele na tabela de 
classificação.

Ronaldo disse que o time 
oscilou nas últimas rodadas e 
lembrou o returno que o time 
tem feito. Além disso, o goleiro 
acredita que caso conquiste o 
acesso no fim de semana nin-
guém vai se lembrar da oscila-
ção na reta decisiva do campe-
onato.

ATLÉTICO GO

Capitão do rubro-negro goiano afirma
que acesso à série A vai coroar o ano do Dragão
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MOBILIDADE

55 mil empregados são atendidos 
por Passe Livre do Trabalhador

Redação

Após 1 ano e seis meses do 
lançamento do Passe Livre do 
Trabalhador, mais de 55,4 mil 
empregados usufruem do be-
nefício ao utilizar o transporte 
público, como mostra balanço 
da Companhia Metropolita-
na de Transportes Coletivos 
(CMTC). A iniciativa foi im-
plantada para que os usuários 
tenham o direito de fazer até 
oito viagens diárias no mês in-
teiro, inclusive em finais de se-
mana e feriados. 

“O trabalhador pode usu-
fruir da liberdade de fazer mais 
viagens de ônibus e no mo-
mento em que ele escolher, po-
dendo, inclusive, usar o cartão 
para lazer, por exemplo, ir ao 
supermercado ou à farmácia”, 
destaca o prefeito. 

As empresas que aderem 
ao Passe Livre do Trabalhador 
podem adquirir o vale trans-
porte por meio de assinatura 
mensal no valor de R$ 180 por 

trabalhador. Isso representa 
um desconto de 20% no paco-
te praticado atualmente, o que 
corresponde a duas viagens di-
árias, válidas para seis dias da 
semana. Quando a assinatura é 
validada, as viagens são dispo-
nibilizadas ao funcionário para 
uso nas 278 linhas da Rede Me-
tropolitana de Transportes Co-
letivos, que abrange, atualmen-
te, 19 municípios. 

O presidente da CMTC, 
Tarcísio Abreu, ressalta que as 
vantagens alcançam tanto os 
empregados quanto os empre-
gadores. “A iniciativa do Passe 
Livre do Trabalhador foi tam-
bém para dar a devida atenção 
ao setor produtivo durante a 
retomada pós-pandemia. Além 
de beneficiar quem utiliza o 
transporte coletivo, significa 
mais economia aos emprega-
dores. A alta adesão mostra que 
estamos no caminho certo”, 
afirma. 

Junto aos outros formatos 
de bilhetagem, Bilhete Único e 
Cartão Família, o Passe Livre do 
Trabalhador é considerado um 
modelo de sucesso para todo o 
país. Em setembro deste ano, 
Goiânia se destacou no prin-
cipal evento de cidades inteli-
gentes do Brasil, o Connected 
Smart Cities, realizado em São 
Paulo. O Passe Livre do Traba-
lhador recebeu destaque como 

a iniciativa mais inovadora do 
país no âmbito da mobilidade 
urbana. 

Como aderir
Toda empresa que possua 

CNPJ, com situação cadastral 
devidamente regular junto à 
Receita Federal pode aderir ao 
Passe Livre do Trabalhador, in-
dependentemente do número 
de trabalhadores. Não é per-
mitido a venda para pessoas 
físicas. 

Empresas que atualmente 
compram vale transporte pelo 
site Sitpass devem acessar o 
site sitpass.com.br, atualizar o 
cadastro de sua empresa e de 
seus trabalhadores, escolher o 
dia de vencimento da assinatu-
ra e, por fim, retirar os cartões 
dos trabalhadores na Loja Si-
tpass e distribuí-los aos empre-
gados (a primeira via do cartão 
é gratuita). 

Para as empresas que ainda 
não compram vale transporte 
pelo site Sitpass, basta acessar 
o site, efetuar o cadastro de sua 
empresa e de seus trabalhado-
res e retirar os cartões dos tra-
balhadores na Loja Sitpass para 
distribuí-los aos empregados. 

Não há custo para a adesão 
nem para a utilização do site 
no cadastramento, solicitação 
ou renovação das assinaturas. 
O custo será apenas o valor fixo 

mensal da assinatura. O Passe 
Livre do Trabalhador é pesso-
al e intransferível, ou seja, so-
mente o titular pode utilizá-lo, 
e será bloqueado, pela Biome-
tria Facial, em caso de uso in-
devido. Se o cartão for usado 
indevidamente, a penalidade é 
a suspensão do benefício de 7 

dias na primeira infração e de 
15 dias em caso de reincidên-
cia. 

Para mais esclarecimentos 
e orientações quanto ao Passe 
Livre do Trabalhador, há um 
canal específico para as empre-
sas, via ligação ou WhatsApp, 
pelo número (62) 3142-1019. 

Iniciativa da Prefeitura 
de Goiânia  garante ao 
usuário do transporte 
coletivo direito de fazer até 
oito viagens diárias no mês 
inteiro, inclusive em finais 
de semana e feriados

Prefeito Rogério Cruz sublinha sistema que beneficia mais de 55 mil 
empregados e 2,9 mil empresas

SECOM/CMTC

Goiânia terá 12 unidades de saúde
para entrega de certificado de vacina

Redação

A Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS), vai manter 12 
unidades de saúde funcionan-
do neste sábado, 25, das 8h às 
17h, para complementação da 
caderneta com vacinas de ro-

tina e entrega do certificado 
para realização de matrícula 
nas redes de ensino públicas e 
particular.

A prefeitura quer facilitar o 
acesso de pais, responsáveis e 
alunos ao documento, que pas-
sou a ser exigência no ato da 
matrícula para todos os alunos 
da Educação Infantil, Ensino 
Fundamental e Ensino Médio, 
até 18 anos, com a publicação 
da Lei Estadual 22.243 de 28 de 
agosto de 2023.

“Nos últimos dias temos no-
tado um aumento significativo 
de pessoas indo até às unida-
des de saúde em busca da de-
claração. Por isso, vamos abrir 

12 unidades neste sábado para 
atender esse público”, explica 
a diretora de Vigilância Epide-
miológica, Marília Castro.

Marília acredita que na pró-
xima semana a procura deve 
aumentar, já que o período de 
rematrículas das escolas muni-
cipais se encerra no dia 30 de 
novembro. “Lembrando que 
durante a semana temos 72 
salas de vacinas em funciona-
mento, das 8h às 17h”, pontua.

O certificado está disponível 
no site ImunizaGyn da Prefei-
tura de Goiânia e poderá ser 
impresso antes de ser levado 
a uma unidade de saúde jun-
tamente com o cartão ou ca-

derneta de vacinas. No local, 
o profissional de saúde dará a 
conferência das doses e, se esti-
ver tudo certo, ele atesta o certi-
ficado, caso contrário, a criança 
ou o adolescente poderá tomar 
as doses que estejam faltando”.

Marília explica que levar o 
documento já impresso vai agi-
lizar bastante o atendimento. 
“As unidades também vão po-
der imprimir o certificado, mas 
se a pessoa já leva, facilitará o 
atendimento”, conclui. 

No caso da falta de alguma 
vacina do calendário Nacional 
de Imunização da criança e do 
adolescente, vai ser inserido no 
documento a informação do 

desabastecimento como alerta 
para que os pais retornem em 
momento oportuno para ad-
ministração da vacina. “A falta 
do imunizante não inviabiliza 
a matrícula”, explica a diretora. 

A partir deste sábado, Goiâ-
nia passa a ter quatro salas de 
vacinas funcionando nos finais 
de semana e feriados. Além do 
Centro Municipal de Vacinação 
(CMV), do Ciams Urias Maga-
lhães e da UPA Dr Domingos 
Viggiano, a sala de vacinas do 
Ciams Novo Horizonte tam-
bém estará aberta. O atendi-
mento será sempre das 8h às 
17h. 

Objetivo da prefeitura 
é facilitar acesso ao 
documento, que passou a 
ser obrigatório no ato da 
matrícula e rematrícula de 
todos os alunos 

Prefeitura reforça limpeza após temporal
Redação

A Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Companhia de Urba-
nização de Goiânia (Comurg), 
dá continuidade à força-tarefa 
de limpeza em razão do tem-

poral registrado na noite da 
última terça-feira, 21. Equipes 
trabalham 24 horas para higie-
nizar ruas, avenidas e praças, a 
fim de restabelecer a normali-
dade na Capital o mais breve 
possível.

“Há dois dias concentramos 
todos os nossos esforços para 
retirar a lama e o lixo espalha-
dos pela chuva. Intensificamos 
serviços como remoção de en-
tulhos, varrição, rastelação e 
limpeza de córregos”, afirma o 

presidente da Comurg, Alisson 
Borges. A programação tam-
bém contempla o recolhimen-
to de árvores e galhadas caídas.

Até a manhã de quinta-fei-
ra, a Comurg registrou queda 
de 127 exemplares e 47 galhos. 

Em um dia, as equipes con-
seguiram remover mais de 60 
unidades das vias públicas. A 
ação prioriza desobstruir ruas 
e avenidas e, em seguida, é fei-
ta a remoção dos galhos e tron-
cos.

SÁBADO

Serviços da Prefeitura de Goiânia como remoção de entulhos, varrição, rastelação e limpeza de córregos foram intensificados na Capital
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‘Todas as pessoas grandes foram um dia crianças – mas poucas se lembram disso’. 

–    O Pequeno Príncipe

ulissesaesse6@gmail.com

Câmara Municipal arquiva
pedido de saída de prefeito

Central de Atermação dos
Juizados atende 32 comarcas

IPORÁ

TJGO

Redação

A Câmara Municipal de 
Iporá, na região do mato gros-
so goiano, arquivou o pedido 
cautelar de afastamento do 
prefeito Naçoitan Leite (União 
Brasil). A Procuradoria da Casa 
emitiu parecer jurídico susten-
tando que o requerimento é in-
constitucional.

O pedido pelo parecer ju-
rídico sobre o afastamento do 
prefeito foi feito pelo relator da 
comissão processante que ana-
lisa o impeachment, vereador 
Roni Costa (PTB). O documen-
to aponta que o instrumento 
correto para a medida não seria 
um requerimento, mas um pro-
jeto de decreto legislativo, pro-
posição competente, segundo 
a Lei Orgânica do Município. 
O decreto legislativo exige 2/3 
dos votos favoráveis, enquan-

to que o requerimento apenas 
maioria simples em plenário.

Roni Costa foi líder do pre-
feito Naçoitan Leite na Câmara 
Municipal em 2022.

Heb Keller Fernandes (Re-
publicanos), que apresentou o 
requerimento de afastamento 
do prefeito e que preside a co-
missão de impeachment, so-
licitou outro parecer jurídico. 
“O Ministério Público recebei 
cm muita estranheza o que está 
acontecendo aqui na Câmara”, 
disse ela.

A vereadora reforçou que a 
Câmara precisa mostrar inicia-
tiva diante do que está aconte-
cendo na prefeitura de Iporá: 
“Não dá para cruzar os braços 
e achar que a Justiça que tem 
que decidir. Isso precisa ser fei-
to com responsabilidade por 
parte do Legislativo”.

Roni Costa: aliado de Naçoitan Leite

Redação

A Central Estadual de Ater-
mação dos Juizados Especiais 
do Estado de Goiás (Ceaje) está 
comemorando um ano de fun-
cionamento com mais de 6 mil 
atendimentos.

Inaugurada em novembro 
de 2022, ela é responsável por 
um atendimento acessível, via 
WhatsApp (Balcão Virtual) ou 
ligação, que permite ao pró-
prio usuário ingressar com o 
processo judicial, de qualquer 
comarca do interior do Estado. 
A iniciativa facilita o acesso do 
cidadão à justiça, tornando-a 
mais ágil. A Central, que iniciou 
os seus atendimentos em Cal-
das Novas e Novo Gama, aten-

de atualmente 32 comarcas.
O presidente do Tribunal 

de Justiça do Estado de Goiás 
(TJGO), desembargador Carlos 
França, elogia o engajamento 
das equipes da Ceaje para o 
sucesso neste primeiro ano de 
funcionamento.

No primeiro ano de aten-
dimento foram protocolados, 
até o último dia 31 de outubro, 
2.591 processos e inúmeros di-
recionamentos realizados para 
auxiliar as partes que não pode-
riam ser atendidas pelo Juizado 
Especial Cível. Três comarcas 
se destacam pelo número de 
processos protocolados: Valpa-
raíso, com 811 processos pro-
tocolados; Caldas Novas, com 
417 ; e Novo Gama, com 371.

O vice-
governador 
Daniel Vilela 
(MDB) fez 
questão de 
prestigiar o 
2º Encontro 
Estadual de 
Vereadores, 
realizado na 
Assembleia 
Legislativa 
entre os 
dias 21 
e 23 de novembro. O emedebista discursou no 
encerramento, quando destacou a importância do 
trabalho dos vereadores, principalmente por estarem 
em contato direto com a população e, por isso, 
vivenciarem diariamente as demandas de suas cidades. 
Daniel também foi homenageado com um troféu pelo 
presidente da União dos Vereadores de Goiás (UVG), 
Francisco Carlos, o Chiquinho, pelo trabalho feito até 
aqui ao lado do governador Ronaldo Caiado. O vice-
governador, também, descontraiu o ambiente ao dizer 
que mesmo tendo disputado eleições para deputado 
estadual, federal, governador e vice-governador, a de 
vereador é a mais difícil porque é ‘no voto a voto’. ‘A 
gente fica sem dormir, sofre muito com ansiedade e, de 
quebra, ainda não tem nenhuma pesquisa pra balizar 
nosso trabalho’, brincou.

lNo registro, os jornalistas Brenno 
Alves e Leonardo Arruda, durante 
festa em homenagem aos melhores 
do ano. Os dois receberam o Troféu 
Pequi, das mãos do Vasco José 
Mota. A solenidade, concorrida, 
aconteceu no Espaço de Festas do 
Restaurante Árabe, em noite de 
muitos cumprimentos e orações. 
lA produtora T4F, que promove os shows da cantora 

Taylor Swift no Brasil tem sido cobrada para a série de 
problemas que aconteceu durante os shows já realizadas. 
A crítica especializada, com a revista Veja e Folha de S. 
Paulo, não deixou passar batido.
lO papo é que o cigarro eletrônico provoca câncer. Mas agora 

a Anvisa se reúne para discutir a liberação dele no Brasil, mas 
lógico, com o governo federal cobrando impostos. 
l‘Mudaste o meu pranto em dança, a minha veste de 

lamento em veste de alegria, para que o meu coração cante 
louvores a ti e não se cale. Senhor, meu Deus, eu te darei 
graças para sempre’. - Isaías 40:29-31

Daniel Vilela participa do 
Encontro de Vereadores  

Nadica
Presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco entra para 
a história com um único 
trunfo: o político que peitou 
o STF. Na sua gestão frente  
à Casa, mais nada de novo 
que o faça ser um grande 
líder ou político do povo.

Reação
O grande problema é 
que Pacheco interferiu no 
chamado Sistema de Freios 
e Contrapesos e deu uma 
estocada nas costas do STF. 
Bem, é esperar a reação 
agora da mais  
alta corte do País.

Agrado
A pergunta é: querendo 
ser governador em Minas 
Gerais, Pacheco não estaria 
querendo agradar os 
bolsonaristas??

Carestia 
O governo Lula não 
entendeu até aagora 
que o preço da carne 
baixou, mas os preços dos 
hortifrutis, todos, subiram 
desproporcionalmente.

Compras
Com isso, o poder  
aquisitivo do brasileiro 
continua zero à esquerda.  

Times
Nas ruas, torcedores  
do Vila e do Atlético se 
revezam com as cores dos 
seus times. Os dois querem  
ir para a Série A do 
Brasileirão. O Goiás,  
por sua vez, desceu. 

Entulhos
As duas lixaidas mais jogadas 
pelos goianienses nas ruas da 
cidade: pneus e gavetas de 
armários. Cada esquina  
tem um monte deles. 

Saiu
A Enel Brasil ficou sem  
seu presidente, que pediu 
para deixar o cargo.

Comércio
Para quem gosta de ser 
enganado, não perca mais 
uma edição da Black Fraude. 
Ou melhor, Black Friday!

‘CHEGA A SER CURIOSO, QUIÇÁ IRÔNICO, QUE APÓS OS BONS SERVIÇOS PRESTADOS PELA SUPREMA CORTE, NO DECORRER DOS ÚLTIMOS ANOS, ESPECIALMENTE 
NO CURSO DA PANDEMIA, ESTA INSTITUIÇÃO DO ESTADO DE DIREITO SEJA O PRIMEIRO ALVO DE ALTERAÇÕES CASUÍSTICAS ENGENDRADO NO SEIO DO PODER 

LEGISLATIVO, SEM QUALQUER REFLEXÃO MAIS VAGAROSA E APURADA’, MINISTRO DO STF, GILMAR MENDES

Um plantio de 90 mil mudas em Goiânia 
No registro, o superintendente 
da Amma, Ormando Pires; o 
superintende da Comurg, Ronaldo 
Barbosa; o presidente da Amma, 
Luan Alves; o gerente geral do SESMT 
(Serviço Especializado de Segurança 
e Medicina do Trabalho), na Comurg, 
Elidorio Rodrigues Martins, e o 
gerente de operações do Grupo Flamboyant, Roberto Lourenço. 
Eles participaram do plantio de árvores no Jardins do Cerrado 4, por 
meio do projeto ArborizaGyn 3.0, quando foram plantadas em área 
de preservação ambiental 90 mil mudas de árvores.   

Inscrições abertas no Itaú Social 
O Itaú Social abre inscrições para curso gratuito que apresenta 
formas para avaliar o impacto de um projeto social ou política 
pública no município. A formação é para estudantes de pós-
graduação, graduados e profissionais das áreas Economia, 
Administração Pública e atividades correlatas. A carga horária é de 
100 horas e as aulas online. Os interessados devem se cadastrar no 
site polo.org.br até o dia 18 de dezembro. 
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FRANCISCO JR

“Em 2024, o PSD vai buscar 
o consenso nos municípios”

Helton Lenine

Por 14 anos detentor de 
mandatos eletivos – vereador 
em Goiânia (inclusive presi-
dente da Câmara Municipal), 
duas vezes deputado estadual 
e deputado federal, o advogado 
Francisco Jr, ocupa a presidên-
cia da Companhia de Desenvol-
vimento Econômico de Goiás 
(Codego) devido ao apoio do 
PSD à campanha pela reeleição 
do governador Ronaldo Caiado 
(União Brasil) ano passado.

Ao longo de sua trajetória 
profissional também trabalhou 
como professor, ensinando Ge-
ometria, Religião, Filosofia e 
Sociologia, e, em 1990, passou 
a fazer parte da Renovação Ca-
rismática Católica (RCC). “Esta-
mos na vida pública para atuar 
em favor da redução das desi-
gualdades sociais, das oportu-
nidades para todos, da justiça 
social e das garantias dos direi-
tos individuais dos brasileiros”.

Em entrevista ao Diário da 
Manhã, Francisco Jr afirma es-
tar otimista em relação ao de-
sempenho do PSD às eleições 
municipais do ano que vem, o 
que servirá para antepor os pro-
jetos do partido para o pleito de 
2026. 

“O PSD integra a base de 
apoio do governo Caiado. Te-
mos dois deputados estaduais 
aliados, inclusive um deles é o 
líder do governo na Alego. Eu 
ocupo a presidência da Codego. 
Vamos nos esforçar para cami-
nharmos unidos aos partidos 
alinhados ao governo nos 246 
municípios na corrida pelas 
prefeituras”.

O ex-parlamentar acha “na-
tural” que, em algum caso, haja 
divergência local, o que poderá 
fazer com que a base do gover-

no tenha, por exemplo, dois ou 
mais candidatos a prefeito em 
2024. “Esse não é o meu desejo, 
mas é possível acontecer”.

Francisco Jr deixa claro que, 
no momento, o foco é a gestão 
da Codego, mas, que, a partir do 
início da campanha eleitoral ano 
que vem, vai andar o estado intei-
ro em favor das candidaturas do 
PSD a prefeito e vereador. “Esta-
mos animados com a possibilida-
de do partido alcançar resultados 
expressivos no pleito municipal 
em todas as regiões do Estado”.
    
Em Goiânia

Francisco Jr revela que decidiu 
“suspender” o projeto de concor-
rer, pela segunda vez, a prefeitu-

ra de Goiânia – ele é natural da 
cidade -, para apoiar o senador 
Vanderlan Cardoso, que preten-
de concorrer à terceira eleição 
na capital. “O PSD decidiu apoiar 
Vanderlan nesse seu desafio de 
administrar Goiânia”.

Ele destaca a atuação d Van-
derlan Cardoso na presidência 
estadual do PSD e como presi-
dente da Comissão de Assuntos 
Econômicos do Senado Federal. 
“Vanderlan tem atuado muito 
em favor de Goiás, trazendo re-
cursos para importantes obras 
em diversas áreas”.

 Questionado sobre se 
a base de Caiado estará dividi-
da ou não na capital, já que ou-
tros pretendentes governistas 

– Bruno Peixoto e Jânio Darrot 
– se apresentam, o ex-deputa-
do afirma que o diálogo esta-
rá presente até as convenções 
partidárias, em julho, mas há 
de “se respeitar” as definições 
de cada legenda.

,
 Desempenho de Caiado

Francisco Jr vê como “legí-
tima” a possibilidade do gover-
nador Ronaldo Caiado disputar 
a presidência da República em 
2026 e lembra que o Estado de 
Goiás tem alcances de aprova-
ção da gestão, em várias áreas 
– saúde, educação e segurança 
– acima da média nacional.

O ex-deputado lembra que 
os programas sociais, coor-

denados pela primeira-dama 
Gracinha Caiado, como o Mães 
de Goiás, recebe o reconheci-
mento de 90% das primeiras-da-
mas municipais, contribuindo 
com a melhoria da qualidade de 
vida das pessoas mais vulnerá-
veis”.

Ele sustenta que Ronaldo 
Caiado, após exercer forte lide-
rança no meio rural na década 
de 1980, cinco mandatos de de-
putado federal, senador da Re-
pública e governador do Estado 
por dois mandatos consecutivos, 
credencia-se a participar do pro-
cesso sucessório presidencial 
em 2026.
    
Futuro político

Francisco Jr não definiu ain-
da se irá concorrer novamente à 
Câmara Federal ou a outro cargo 
em 2026. Ele pretende discutir 
o seu “futuro político” com os 
membros do PSD, prefeitos, ve-
readores e aliados apenas no ano 
eleitoral. “Até lá, vamos trabalhar 
muito em benefício do governo 
Caiado, dos goianos, dos muni-
cípios e deixar a questão eleitoral 
para o momento certo”.

Pela sua longa trajetória e seu 
compromisso de em favor das 
bases municipalistas, a expectati-
va no PSD é a de que Francisco Jr 
deverá concorrer a cargo eletivo 
em 2026. “Não vamos antecipar o 
calendário eleitoral. O momento 
é de contribuir com a gestão, elei-
ção vem no seu tempo certo”.

Ele lembra que a atual gera-
ção de políticos precisa se espe-
lhar nos legados deixados pelos 
ex-governadores Iris Rezende e 
Maguito Vilela. “Os bons exem-
plos precisam ser seguidos. Iris 
e Maguito fizeram muito por 
Goiás. Sçao exemplos para os 
políticos de hoje e do amanhã”.

Francisco Jr: PSD contribuir com o crescimento do Estado com membros do Executivo e Legislativo

“Goiás dá salto 
de qualidade 
em gestão, 
com exemplos 
para o país em 
saúde, educação, 
segurança e 
programas 
sociais, graças ao 
espírito público 
do governador 
Ronaldo Caiado”.

“Compromisso com a geração 
de empregos e renda dos goianos

Entre os principais desafios 
citados para a gestão da Code-
go está a conclusão do proces-
so de implementação do Dis-
trito Agroindustrial Norberto 
Teixeira (Dianot), em área ad-
quirida no Complexo Prisional 
de Aparecida de Goiânia. O in-
vestimento será de aproxima-

damente R$ 140 milhões. 
Francisco Júnior ressalta 

que o avanço da industrializa-
ção do estado, principalmente 
para o interior, é também uma 
das prioridades da gestão. “A 
expectativa maior é com rela-
ção ao momento que nós es-
tamos vivendo, no qual preci-

samos crescer, qualificar, gerar 
empregos e atrair investimen-
tos. Daremos atenção especial 
à implantação de novos polos 
industriais, como o de Apare-
cida de Goiânia, a ampliação 
do Distrito Agroindustrial de 
Anápolis”.

Francisco Jr destaca que, 

mas, além deles, “queremos 
fomentar novas realidades, 
como apontado pelo governa-
dor Ronaldo Caiado, de levar 
desenvolvimento para o inte-
rior. Precisamos descentralizar 
a geração de oportunidades em 
Goiás.”

Francisco Jr

- Secretário de Planejamento da 
prefeitura de Goiânia – 2005
- Vereador e presidente da 

Câmara Municipal de Goiânia – 
2008

- Deputado estadual por dois 
mandatos – 2010 a 2018

- Depurado federal e vice-líder 
do PSD na Câmara – 2018 a 

2022
- Foi ao PMDB e agora integra 

o PSD
- Presidente da Companhia de 

Desenvolvimento Econômico de 
Goiás (Codego)

Ex-deputado federal e 
presidente da Companhia 
de Desenvolvimento 
Econômico de Goiás 
(Codego) afirma que 
o PSD integra base 
do governo Ronaldo 
Caiado e, por isso, tem 
o compromisso de fazer 
alianças para as eleições 
do ano que vem buscando 
candidatura única onde 
for possível nos 246 
municípios goianos
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GESTÃO

Caiado amplia diálogo
com Lula por Goiás

Welliton Carlos 

Uma imagem que circulou 
na noite de quarta-feira, 22, re-
presenta o tom republicano e 
conciliador que Ronaldo Caia-
do (União Brasil) tem incorpo-
rado nos últimos anos em sua 
imagem pública. Considerado 
um ex-parlamentar de excelên-
cia, que soube como ninguém 
explorar o poder do discurso 
de oposição no Congresso Na-
cional, inclusive em acaloradas 
polêmicas com a esquerda, Ro-
naldo mimetizou nos últimos 
anos a figura do estadista ao 
tornar-se governador de Goiás. 

E o abraço com o presidente 
Lula flagrado na foto que ilus-
tra esta edição significa a ma-
turidade do gestor de direita, 
que jamais deixou sua vocação 
para a polêmica e debates mais 
contundentes atrapalhar a bus-
ca de recursos para Goiás. Não 
custa lembrar que agora mes-

mo o Brasil vive um dilema se 
participa ou não da posse de 
Javier Milei, presidente eleito 
na Argentina, que criou rusgas 
com Lula - que, por sinal, cau-
sou o atrito ao apoiar o adver-
sário de Milei.

Caiado não estaria nesta 
saia justa de Milei e Lula, uma 
vez que coloca a ‘coisa pública’ 
à frente da ideologia. 

Caiado foi até Brasília, na 
última quarta-feira, justamen-
te para acompanhar a primei-
ra seleção de propostas do 
novo Minha Casa, Minha Vida 
(MCMV), programa habita-
cional do governo federal que 
também atenderá os goianos, 
além da posse de novos minis-
tros do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ). 

O evento que ocorreu no Pa-
lácio do Planalto teve a presen-
ça do presidente da República, 
Luiz Inácio Lula da Silva. E ser-
viu para o governador requerer 
recursos e obras.

“Vamos atender muito mais 
goianos com moradia”, disse 
Caiado, com sua ideia fixa de 
trazer mais recursos para Goi-
ás.

Os dois se cumprimentaram 
de forma responsável e cortês, 
apesar de Caiado ter sido até 
aqui um dos mais ardorosos 
anti-petistas do país, denun-
ciado as mazelas do PT desde 
o caso Lubeca, em 1989, até os 

escândalos do mensalão e da 
Lava Jato.

Na solenidade, Caiado hon-
rou o juramento de posse e sal-
tou as diferenças para dialogar 
e buscar recursos. Com Caiado 
como testemunha, o Governo 
Federal anunciou as propostas 
da chamada Faixa 1, responsá-
vel  por abranger famílias com 
renda mensal bruta de até R$ 
2.640 e que morem em áreas 
urbanas e de até R$ 31.680,00 
por ano residentes em áreas 
rurais. 

Caiado recordou que Goi-
ás é o único estado a construir 
casas para pessoas mais caren-
tes a custo zero. Ou seja, em 
termos de moradia, apesar de 
reconhecer o impacto do pro-
grama de Lula, Goiás pode en-
sinar o Governo Federal a ser 
ainda mais ousado e inclusivo. 
“Temos seis mil casas constru-
ídas e vamos fazer mais 4 mil 
até o final do meu governo. 
Venho desenvolvendo há mui-
to tempo este trabalho com as 
pessoas de baixa renda, agora 
vamos ter condições de alongar 
o alcance”, disse o governador. 

Lula também falou da im-
portância destes programas: 
“Ter uma casa é ter um ninho 
seu, é saber que não tem de 
procurar um galho a cada pri-
mavera, é não ter de correr a 
cada chuva, é ter um lugarzi-
nho que é seu”.

Governador goiano 
participou, no Palácio 
do Planalto, da primeira 
seleção de propostas 
do novo ‘Minha Casa, 
Minha Vida’, programa 
habitacional do governo 
federal; gestor tem 
buscado em Brasília 
recursos para Goiás

Abraço republicano: Ronaldo Caiado se encontra com Lula em Brasília. 
Gestor goiano reconhecido pelo viés de direita supera questões 

ideológicas e busca recursos no Governo Federal

LUCAS DIENER

Gracinha ressalta importância
dos conselheiros tutelares

Redação

A primeira-dama e coorde-
nadora do Goiás Social, Graci-
nha Caiado, defendeu o traba-
lho dos conselheiros tutelares 
do estado durante sessão sole-
ne em homenagem à classe, na 
quinta-feira, 23, na Assembleia 
Legislativa de Goiás. “Nas di-
ficuldades das crianças e ado-
lescentes são eles que chegam, 

são eles que cuidam, são eles 
que enfrentam o momento mais 
doloroso que os menores em si-
tuação de vulnerabilidade pas-
sam”, afirmou.

A cerimônia proposta pelo 
presidente da casa, deputado 
Bruno Peixoto, faz parte das co-
memorações ao Dia do Conse-
lheiro Tutelar, estabelecido por 
Lei Federal para 18 de novem-
bro, desde 2017. Ao todo, 400 
servidores públicos municipais 
receberam Certificados do Mé-
rito Legislativo como reconhe-
cimento pelos trabalhos presta-
dos às crianças e adolescentes.

Para o parlamentar, “o traba-
lho dos conselheiros tutelares 
é digno de reconhecimento, 
pois eles enfrentam situações 
de risco, além de cuidar das 
crianças em momentos delica-

dos”, justificou. Peixoto também 
manifestou disposição em levar 
adiante demanda da categoria 
pela inclusão no plano de saúde 
Ipasgo. 

“O próprio Estatuto da Crian-
ça e do Adolescente assegura 
que os direitos das nossas crian-
ças e adolescentes são respon-
sabilidade da família, da comu-
nidade, da sociedade em geral 
e, claro, do Poder Público”, reco-
nheceu a primeira-dama, que 
se colocou à disposição para o 
diálogo sobre a execução con-
junta de políticas sociais. Entre 
as ações do Governo de Goiás, 
destacou os programas Mães de 
Goiás e o Aprendiz do Futuro, 
além do Bolsa Estudo.

Os conselheiros são eleitos 
de quatro em quatro anos pelo 
voto popular, com possibilidade 

de reeleição, e responsáveis por 
fiscalizar se a família, a comuni-
dade, o poder público e a socie-

dade em geral estão asseguran-
do a efetivação dos direitos das 
crianças e dos adolescentes.

Primeira-dama reconhece 
atuação dos profissionais 
em sessão solene na 
Assembleia Legislativa, 
na quinta-feira, em 
homenagem ao Dia do 
Conselheiro Tutelar

Solenidade em homenagem a conselheiros
tutelares na Assembleia Legislativa

Aplicativo ‘Minha Vaga!’ prevê maior acesso ao emprego
Redação

O Governo de Goiás lan-
çou ontem o aplicativo “Minha 
Vaga!”. Com mais de 4 mil vagas 
de emprego disponíveis, a ferra-
menta foi apresentada ao setor 
produtivo goiano na sede da Fe-
deração do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo do Estado de 

Goiás (Fecomércio-GO). 
A ferramenta foi desenvolvi-

da pelo Colégio Tecnológico do 
Estado de Goiás (Cotec), sob a 
coordenação do Goiás Social, 
por meio da Secretaria da Reto-
mada.

“A partir de hoje, os 246 
municípios goianos passam a 
contar com uma ferramenta de 

intermediação de mão de obra, 
porque a gente sabe que o Sine 
está presente em menos de 60 
cidades. E estaremos em cons-
tantes atualizações”, disse César 
Moura, secretário de Estado da 
Retomada. 

Durante a solenidade de 
lançamento do Minha Vaga!, o 
presidente da Fecomércio-GO, 

Marcelo Baiocchi, afirmou que 
o comércio em geral deve dis-
ponibilizar, em breve, cerca 
de 8 mil vagas temporárias no 
aplicativo. Baiocchi destacou 
exemplos como uma indústria 
que tem mais de 500 vagas aber-
tas, em Itaberaí e Nova Veneza, 
e a área de bares e restaurantes, 
também com mais de 500 pos-

tos de trabalho desocupados; 
ambos com dificuldade de con-
tratação.

“Quando o governo pensa 
em um produto desse, está di-
minuindo o tempo e encurtan-
do os caminhos para que as pes-
soas encontrem aquilo que elas 
mais querem”, ressaltou Marcelo 
Baiocchi. 
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O governador Ronaldo Caiado (UB) trabalha no projeto 
de viabilização de sua candidatura à Presidência da 
República. Tecnicamente, três eixos compõe este 
planejamento, sendo o primeiro, estabelecer um discurso 
nacional, já iniciado a partir das ações sobre a Reforma 
Tributária, que ganhou muita repercussão, e o debate 
sobre a Segurança Pública, sustentado por excelentes 
números obtidos durante a sua gestão. O segundo 
eixo é o partidário, que deve ser definido ao final de 
2025, quando o União Brasil fará a opção de lançar seu 
candidato à presidência, neste caso, uma das suas mais 
icônicas lideranças, o governador goiano. O terceiro eixo 
é o apoio político, em plena fase de costura, juntamente 
ao ex-presidente Jair Bolsonaro (PL), principal figura 
da direita nacional e detentor de uma popularidade 
incontestável, com dezenas de milhões de seguidores 
apaixonados e muito fiéis. Bolsonaro convidou Caiado 
para ir à posse de Javier Milei na Argentina, um aceno 
importante para a crescente proximidade entre os dois 
políticos. O ex-presidente, atualmente, está inelegível 
e precisa montar um tabuleiro com peças que possam 
substituí-lo caso não reverta o impedimento em ser 
candidato. Dos nomes preferidos de Bolsonaro, Caiado 
é o que reúne mais condições para tocar uma campanha 
com dedicação exclusiva para o projeto. No seu segundo 
e bem avaliado governo, o governador tem uma base 
política coesa na assembleia e junto a bancada federal, 
com bom trânsito no núcleo duro do Bolsonarismo, 
principalmente com os filhos que coordenam a carreira 
de Bolsonaro, Eduardo e Flávio. O convite para posse de 
Milei na Argentina, é um sinal poderoso para o projeto de 
2026.

Crença no populismo criará  
uma nova geração de descontentes  
O populismo de esquerda ganhou terreno no início dos 
anos 2000 e perdeu fôlego na segunda década do século 
XXI, quando surgiu o populismo de direita. 
Estamos, exatamente, no meio desta jornada populista 
de direita pelo mundo, com conservadores falantes, 
espalhafatosos e performáticos em boa fase, gozando de 
muita popularidade junto a uma sociedade em busca de 
prosperidade social e pessoal.   
Populismos são carregados de hipocrisia e promessas não 
cumpridas, seja de esquerda ou direita, sendo que, após 
experimentar os dois lados da moeda, a sociedade deve 
viver um novo período de decepção na próxima década.   

Na assembleia legislativa de Goiás 
deputados vão continuar batalha ideológica    
Não há consenso e muito menos vontade política para 
renunciar a calorosos e, até, belicosos debates sobre 
temas nacionais e internacionais carregados de conteúdo 
ideológico.   
deputados de atuação legislativa mais tradicional, 
sentem-se incomodados com os inúmeros embates 
pouco produtivos em plenário. Para eles, muitos assuntos 
improdutivos.    

Caiado vai à Argentina
com Bolsonaro: é um sinal? 

Milei e Lula
Após dizer, na campanha, que 
o presidente do Brasil era cor-
rupto e convidar o ex-presi-
dente Jair Bolsonaro (PL), Javier 
Milei disse que Lula(PT) seria 
bem-vindo à sua posse  

Não vai
Mesmo com o gesto de boa 
vontade de Milei, após amea-
ças de afastamento diplomá-
tico do Brasil, Lula não deve 
ir à posse de Javier Milei, mas, 
deve enviar o vice-presidente 
Geraldo Alckmin (PSB).  

Tem que ligar
Especialistas em diplomacia di-
zem que, apesar dos ataques 
desferidos por Milei a Lula du-
rante a campanha na Argenti-
na, o presidente deveria rever 
a decisão de não parabenizar o 
dirigente vizinho.  

Não deve ligar
Alguns diplomatas acreditam 
que Lula não deve ligar para 
Milei antes de uma retratação 
por ofensas durante a campa-
nha, mas, oferecer um trata-
mento amistoso, porém, pro-
tocolar.  

Tendência
O comportamento pós-cam-
panha de Javier Milei indica 
que ele poderá procurar Lula 
em momento oportuno e, a 
partir daí, se retratar das ofen-
sas as pessoa física do presi-
dente brasileiro.

Esfriar
A vitória de Javier Milei foi de-
batida a semana toda, mas, a 
tendência é o esfriamento do 
tema, já que o próprio presi-
dente eleito argentino vá cain-
do na real e reduzindo as bra-
vatas da campanha. 

Fracasso 
progressista
Avanço das pautas de direita 
e extrema-direita no mundo é 
resultado do fracasso político 
e social do progressismo, que 
optou por complicar seu exer-
cício e não resolver os proble-
mas com a corrupção.      

Mesmas 
dificuldades
Por outro lado, a direita tam-
bém encontra barreiras nas 
ações contra a corrupção em 
governos de coalizão, mui-
to dependente do Congresso 
para as administrações mante-
rem-se viáveis.   

Mudança de hábito
Há um importante crescimento 
de artistas e jornalistas conec-
tados com as pautas de direita, 
antes, grupos mais alinhados 
com a esquerda e os conceitos 
progressistas.  

Pesadelo sem fim
Repatriados que chegaram ao 
Brasil na semana passada se 
queixam de hostilidades so-
fridas por núcleos ideológicos 
em redes sociais: o medo faz 
com estes cidadãos fiquem 
confinados em casa.   

gercyley@gmail.com

Vanderlan propõe 
PEC para autonomia 
financeira do BC

Bill Guerra assume cadeira 
de vereador em Goiânia

Redação

O repórter cinematográfico 
Acenil Guerra da Costa, conhe-
cido como Bill Guerra (Solidarie-
dade), foi eleito vereador de Goi-
ânia após recontagem de votos 
realizada pelo Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE), na manhã desta 
quinta-feira (23). A previsão é de 
que a diplomação do novo par-
lamentar aconteça no início do 
mês de dezembro, quando Guer-
ra assume a cadeira de Léo José 
(sem partido).

A vaga surgiu após o Supremo 
Tribunal Federal (STF) cassar a 
chapa do PTB, partido pelo qual 
José foi eleito em 2020. Segundo o 
órgão, a sigla desrespeitou as re-
gras da cota de gênero para can-

didaturas mulheres, que deve ser 
de no mínimo 30%. A chapa da 
legenda foi anulada e o mandato 
do vereador cassado.

Atualmente, Bill Guerra tem 
mais de 430 mil seguidores nas 
redes sociais e faz sucesso denun-
ciando problemas de infraestru-
tura em Goiânia e Região Metro-
politana. Acredita-se que sendo 
vereador, Guerra deve manter 
a postura de cobrança frente o 
prefeito Rogério Cruz (Republi-
canos) em relação aos problemas 
da cidade.

Além de Léo José, vários vere-
adores perderam suas cadeiras e 
outros também podem deixar o 
posto. A maioria deles pela falha 
no cumprimento da cota de gê-
nero nas últimas eleições.

CÂMARA MUNICIPAL

Redação

O senador Vanderlan Cardoso 
(PSD-GO), presidente da Comis-
são de Assuntos Econômicos do 
Senado Federal, apresentou uma 
Proposta de Emenda à Constitui-
ção (PEC) que busca conferir au-
tonomia orçamentária e finan-
ceira ao Banco Central.

De acordo com o autor da pro-
posta, a lei atual prevê mandatos 
fixos ao presidente e aos direto-
res do Banco Central, garantindo 
sua autonomia operacional. No 
entanto, o orçamento da autori-
dade monetária ainda permane-
ce vinculado ao governo federal, 
o que significa que, apesar da au-

tonomia operacional, o BC não 
desfruta de autonomia na gestão 
de seu orçamento e de seus re-
cursos financeiros.

“Nossa proposta visa garantir 
a plena execução das atividades 
do Banco Central e prevê a ges-
tão de recursos para que ativida-
des relevantes para a sociedade 
sejam executadas sem constran-
gimentos financeiros, tanto para 
a instituição quanto para o Te-
souro Nacional”, disse Vanderlan.

Uma das mudanças propos-
tas é que as taxas e multas apli-
cadas pelo Banco Central sejam 
administradas pela própria ins-
tituição, e isso não representa re-
núncia fiscal para o governo.

Vanderlan Cardoso: maior ação ao Banco Central

Bill Guerra: posse na Câmara de Goiânia
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Ministros do STF criticam PEC: 
“Corte não é composta por covardes”

Agência Estado

Os ministros Luís Roberto 
Barroso, presidente do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), 
e Gilmar Mendes voltaram 
a criticar nesta quinta-feira, 
23, as propostas em votação 
no Congresso para alterar as 
regras de funcionamento da 
Corte.

Antes da sessão de julga-
mentos, Barroso afirmou que 
as mudanças “não são neces-
sárias e não contribuem para 
a institucionalidade do País”. 
“Não há institucionalidade 
que resista se cada setor que 
se sentir contrariado por deci-
sões do tribunal quiser mudar 
a estrutura e funcionamento 
do tribunal”, criticou.

O ministro afirmou ainda 
que não vê justificativas legíti-
mas para reformar o STF e que 
há demandas mais “impor-
tantes e urgentes” para o País. 

“Nada sugere que os pro-
blemas prioritários do Brasil 
estejam no Supremo Tribu-
nal Federal. Até porque as 
mudanças sugeridas já foram 
acudidas, em sua maior par-
te, por alterações recentes no 
próprio Regimento do Supre-
mo”, seguiu.

O STF, na gestão da minis-
tra Rosa Weber, em dezem-
bro de 2022, já aprovou uma 
emenda que alterou o regi-
mento interno e determinou 
que as decisões individuais 
precisam ser submetidas ao 
crivo plenário. A mudança foi 
adotada com a justificativa 
de reforçar a colegialidade da 
Corte.

Os pedidos de vista - quan-
do os ministros requisitam 
mais tempo para analisar o 
processo e suspendem o jul-
gamento - também foram li-
mitados ao prazo de 90 dias. 
Desde então, se o ministro 
não observa o prazo, a ação 
é liberada automaticamente 
para ser incluída novamente 
na pauta.

Na prática, o tribunal, ao 
promover as mudanças por 
iniciativa própria, se adiantou 
a tentativas de interferência 
externa. O movimento, con-
tudo, não foi suficiente para 
conter investidas de deputa-
dos e senadores.

As declarações de Barroso 
vêm um dia após o Senado 
aprovar, em dois turno, 22, 
por 52 votos a 18, a Propos-
ta de Emenda à Constituição 
(PEC) que limita os poderes 
de ministros do STF. O texto 
estabelece que os magistra-
dos ficarão impedidos de sus-
pender por meio de decisões 
individuais a vigência de leis 
aprovadas pelo Legislativo. A 
medida também vale para leis 
analisadas pelos tribunais es-
taduais.

“É inevitável que o Supre-
mo Tribunal Federal desa-
grade segmentos políticos, 
econômicos e sociais impor-
tantes, porque ao tribunal 
não é dado recusar-se a julgar 
questões difíceis e controver-
tidas. Tribunais independen-
tes e que atuam com coragem 
moral não disputam torneios 
de simpatia”, reagiu Barroso.

O ministro Gilmar Mendes, 
decano do STF, também criti-
cou a iniciativa do Congresso. 
Ele disse que o tribunal não 

“admite intimidações”. “Essa 
casa não é composta por co-
vardes. Essa casa não é com-
posta por medrosos”, avisou. 
“Esta Corte não haverá de se 
submeter ao tacão autoritário, 
venha de onde vier, ainda que 
escamoteado pela pseudo-re-
presentação de maiorias even-
tuais.”

Qualquer alteração sobre o 
regime de indicação e o tempo 
permanência dos ministros do 
STF precisa ser aprovada na for-
ma de emenda constitucional, 
o que demanda maioria quali-
ficada na Câmara e no Senado, 
além de votação em dois turnos.

Líder do Governo
Ministros do Supremo Tribu-

nal Federal (STF) protestaram, 
nos bastidores, contra o voto 
do líder do governo no Sena-
do, Jaques Wagner (PT-BA), 
a favor da PEC que limita os 
poderes da Corte, aprovada 
nesta quarta-feira, 22, por 52 
votos a 18. Sob a condição de 
anonimato, magistrados da 

Corte consideraram que o en-
dosso de Wagner à proposta é 
uma “traição rasteira” depois 
da resistência feita pelo Su-
premo ao que definiram como 
“golpe bolsonarista”.

A postura do senador le-
vou a um ultimato do Supre-
mo: “ou o Jaques Wagner sai, 
ou não tem mais papo do STF 
com o Planalto e o governo”. 
Wagner foi o único senador 
petista a ir contra o próprio 
partido, que orientou pelo voto 
“não”. A PEC teve três votos a 
mais do que os 49 que são ne-
cessários para sua aprovação.

“Acabou a ‘lua de mel’ com 
o governo. Traição rasteira. 
União com os Bolsonaristas 
contra o STF depois de tudo 
que aconteceu. Jaques Wagner 
precisa renunciar à liderança, 
senão acabou a interlocução 
com o STF”, afirmou um minis-
tro nos bastidores.

Segundo os magistrados, 
Wagner teria apelado para um 
“truque barato” para conseguir 
a votação necessária sem preci-
sar comprometer a bancada do 
PT que votou em peso contra a 
PEC. Em vez de contar com os 
senadores petistas, Wagner — 
que é da Bahia e já chegou a go-
vernar o Estado — teria dado os 
votos dos senadores da banca-
da baiana: Otto Alencar e  ngelo 
Coronel, que são do PSD, parti-
do de base do governo. “Acham 
que somos bobos com esse tru-
que barato do PT votar de uma 
lado e os aliados da Bahia de 
outro”, disse um ministro.

Os ministros ainda questio-
naram a participação do presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
na manobra. “Jaques iria fazer 
sem o Lula saber?”, apontou 
um integrante da Corte.

Presidente Luis Roberto 
Barroso e decano do 
Supremo Tribunal Federal 
Gilmar Mendes criticaram 
proposta aprovada pelo 
Senado, que limitar= 
poderes dos ministros, 
que agora segue para a 
Câmara propondo o fim 
das decisões liminares

Ministro Luis Roberto Barroso Ministro Gilmar Mendes

Milei diz que Lula “será bem-vindo” em sua posse

Moraes manda soltar sete réus do 8 de janeiro da Papuda

Agência Estado

Presidente eleito Javier Milei, 
disse, na noite desta quarta-fei-
ra (22), que o presidente Lula da 
Silva (PT) “será bem-vindo” caso 
decida comparecer à sua posse 
na Argentina. “Se Lula quiser vir 
à minha posse será bem-vindo. 
Ele é o presidente do Brasil”, disse 
Milei durante entrevista ao canal 
argentino Todo Notícia. O presi-
dente brasileiro não decidiu se 
atenderá o convite de Milei.

Sem citar os ataques feitos a 
Lula, Milei reconheceu que “hou-
ve curtos-circuitos na campanha”. 
Ele já se referiu ao petista como 

“ladrão”, “comunista furioso” e 
“ex-presidiário”.

Diana Mondino, cotada para 
assumir o Ministério das Relações 
Exteriores, revelou o desejo de ter 
Lula na posse de Milei, marcada 
para 10 de dezembro. “Vamos 
convidar Lula para vir à posse. O 
Brasil e a Argentina sempre esti-
veram juntos e sempre trabalha-
rão juntos”, disse, na contramão 
de outras declarações.

Milei fez ataques a Lula du-
rante a corrida pela Casa Rosada, 
além de ter convidado o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro (PL) para 
a cerimônia. Milei venceu com 
55,6% dos votos, enquanto Sergio 

Massa obteve 44,3% das urnas.
No lado brasileiro, o presiden-

te Lula afirmou que “não tem 
de ser amigo” de presidentes de 
países vizinhos, só tem de haver 
uma relação republicana entre 
eles. Sem citar o eleito na Argen-
tina, Lula disse que a América do 
Sul “está vivendo algumas con-
fusões” e que é preciso “chegar a 
um acordo”.

A ida do presidente Lula à 
posse do presidente eleito da Ar-
gentina, Javier Milei, seria emba-
raçosa para todos os presentes. A 
avaliação é de Marcos Azambuja, 
ex-embaixador do Brasil na Ar-
gentina.Javier Milei: convite a Lula para ir à posse

Agência Estado

O ministro Alexandre de 
Moraes, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), mandou soltar 
nesta quarta-feira, 22, sete bol-
sonaristas que estavam presos 
preventivamente por participa-
ção nos atos golpistas do dia 8 
de janeiro.

A decisão beneficia Jaime 

Junkes, Wellington Luiz Firmi-
no, Jairo de Oliveira Costa, Tia-
go dos Santos Ferreira e outros 
três réus em uma ação que cor-
re em segredo de justiça. A Pro-
curadoria-Geral da República 
(PGR) já havia dado parecer 
favorável às liberdades provisó-
rias, entre agosto e outubro.

As preventivas foram subs-
tituídas por medidas cautela-

res, como uso de tornozeleira 
eletrônica, obrigação de com-
parecimento semanal no fó-
rum, recolhimento domiciliar 
à noite e nos finais de semana 
e proibição de usar redes so-
ciais e de manter contato com 
outros investigados.

Moraes afirmou que, com a 
conclusão da fase de investi-
gação, as prisões não são mais 

necessárias. Todos foram de-
nunciados e aguardam julga-
mento. “No presente momen-
to, com as diversas diligências 
já realizadas pela Polícia Fe-
deral e o efetivo encerramen-
to da instrução criminal, a 
necessária compatibilização 
entre a Justiça Penal e o direi-
to de liberdade, como bem sa-
lientado pela PGR, não apon-

ta razões para a manutenção 
da medida cautelar extrema, 
cuja eficácia já se demonstrou 
suficiente, podendo ser efi-
cazmente substituída por me-
didas alternativas”, escreveu o 
ministro.

Outras 102 pessoas seguem 
presas preventivamente por 
envolvimento nos atos golpis-
tas na Praça dos Três Poderes.
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MODA

O giro da elegância
Brechós voltam a atrair consumidores goianienses. Nesta sexta, 24, a parada será no Cepal, 

localizado no Setor Sul. Entenda por que essas iniciativas passaram a ser tão comuns

Marcus Vinícius Beck

V
á com frequên-
cia a brechós. 
Ao bater per-
na pela cida-
de, contemple 

boas peças: camisas floridas 
dos anos 70, camisetas de to-
dos os tipos e calças bem cor-
tadas. Mas, para se dar bem, 
é preciso se ligar nas coisas. 
Persiga um estilo, pesquise 
roupas dos seus ídolos no Pin-
terest e, quando a dúvida in-
sistir, recorde-se o que dizia o 
estilista Yves Saint Laurent: “A 
moda passa, o estilo é eterno”. 
Por fim, inspire-se nos ícones 
da música (Mick Jagger, Jim 
Morrison, John Lennon) ou do 
cinema (Marilyn Monroe, Bri-
gitte Bardot, Ana Karina).

É mais ou menos o que 
fazem as pessoas que garim-
pam brechós em Goiânia. Em 
época de Black Friday, as ruas 
ficam abarrotadas e até es-
ses lugares se preparam para 
atender o público. A parada 
desta sexta-feira, 24, será no 
Cepal, localizado no Setor Sul, 
das 11h às 20h. Costuma lo-
tar, gente para todo lado, vas-
culhando o que está exposto 
nas barraquinhas. Ora, tem 
alguma chance de dar errado 
elegância acompanhada de 
preço camarada? Bom, se as 
redes sociais são mesmo a voz 
do povo, vejamos então o que 
andam falando por lá.

A expositora Cida Oliveira 
conclama para que os con-
sumidores passem em sua 
barraquinha. “Bora pro en-
contro, gente. Estamos lá com 
muitas novidades. Aguardo 
vocês”, pede. Já a cientista so-
cial Aymê Sousa comenta que 
irá no horário de almoço ou 
após o expediente. Desapego 
Para Eles, famosa em eventos 
do tipo, e My Look Brechó, 
espécie de figurinha carimba-
da entre aqueles que reviram 
brechós do avesso, marcam 
presença. A primeira aposta 
em vestuário masculino. Já My 
Look comercializa tênis, rou-
pas femininas e jaquetas.

Segundo a pesquisadora 
Drielly Rigotti Yamada, é pre-
ciso rever não só o modo como 
as roupas são fabricadas na 
indústria têxtil, mas também a 
maneira a partir da qual con-
sumimos moda. “A indústria 
da moda não é só considerada 
como um grande descarte de 
lixo, mas também como uma 
grande emissora de gases de 
efeito estufa, superando até 
mesmo a aviação comercial e 
a indústria naval juntas”, ex-
plica a estudiosa, ligada à Uni-
versidade Estadual de Goiás, 
que forma profissional habili-
tado em design de moda.  

“Tendo em vista a finitu-
de dos recursos naturais e até 

mesmo da vida, é necessário 
rever a mistura de materiais 
e sua fabricação, aumentar o 
uso de transporte sustentável, 
melhorar as embalagens para 
as mais ecológicas, descarbo-
nizar as operações de varejo, 
reduzir a superprodução e re-
pensar a forma de consumo”, 
emenda. Esse problema, se 
não for extirpado por comple-
to, pode ser atenuado pelos 
brechós. Só em Goiânia, por 
exemplo, houve encontro em 
dois bairros nas últimas sema-
nas: Setor Central, onde é ha-
bitué, e Campinha, no projeto 
Viva Campinas, da vereadora 
Kátia Maria (PT).

Luxo? Tem!
Além dos brechós a preços 

populares, existem aqueles 
responsáveis por comerciali-
zar peças de grife, muitas das 
quais integrantes da chamada 
alta costura. Aí muda tudo, a 
começar pelo valor salgado. 
Nesses ambientes, não raro, 
encontra-se quem abra a car-
teira para pagar R$ 58 mil por 
uma bolsa Chanel 2.55, fabri-

cada em 1955. Muitos desses 
espaços povoam o chamado 
e-commerce, o tal comércio 
eletrônico. Quem possui re-
des sociais - Facebook e Ins-
tagram, sobretudo - já recebeu 
bombardeio publicitário da 
granfinagem de segunda mão.

De um jeito ou de outro, o 
capitalismo surrupia tudo o 
que toca. Ao menos, tem sido 
assim desde a Revolução In-
dustrial, no século 19. Como 
todo parasita, conforme visão 

do sociólogo polonês Zyg-
munt Bauman, pode prospe-
rar por certo período, “desde 
que encontre um organismo 
explorado que não lhe forne-
ça alimento”. “Mas não pode 
fazer isso sem prejudicar o 
hospedeiro, destruindo assim, 
cedo ou tarde, as condições de 
sua prosperidade ou mesmo 
de sua sobrevivência”, analisa 
o pensador, autor do conceito 
“modernidade líquida”. Esse 
termo é usado por Bauman 

para descrever relações fuga-
zes.

Relações, aliás, em todas 
as esferas da vida. No caso da 
moda, nada melhor do que 
vê-la indo de um lado ao ou-
tro. Frequentar Encontros de 
Brechó, conversar com as pes-
soas, beber um chope. Talvez 
aquela peça socada no guar-
da-roupa não seja mais tão 
interessante para você, mas 
pode servir a outra pessoa. Os 
brechós, lugares apropriados 
para economizar, se fortalece-
ram durante a desvalorização 
do salário mínimo, arrocho 
acentuado na crise da pan-
demia, entre 2020 e 2021. De 
acordo com especialistas, esse 
setor deve ultrapassar o cha-
mado fast fashion, nos Esta-
dos Unidos, país fanático pelo 
consumismo desenfredo.

Como as pessoas têm gos-
tado de adotar visual retrô, 
passaram a se preocupar mais 
com a sustentabilidade e o 
consumo consciente, as rou-
pas de segunda mão já são 
realidade. Olhe para seu con-
vívio social: na certa, alguém 
frequenta o Encontro de Bre-
chós, popular em Goiânia. 
Lá, eles compram, vendem, 
seduzem-se por tal acessório, 
muitas vezes difícil de tê-lo se 
fosse comprar num shopping 
- onde chegam a custar duas 
ou três vezes mais. Sem falar 
que, ao evitar se enfurnar num 
Flamboyant da vida, vive-se o 
cotidiano da cidade.

Mas, antes de sair às com-
pras, tome cuidado: zíper 
que não funciona, mancha 
de desodorante, bainha des-
feita, botões perdidos e furos 
se fazem sinais comuns em 
roupas de segunda mão. Ou 
seja, é preciso estar atento. Na 
dúvida, em caso de comércio 
virtual, vale até enviar mensa-
gem para o vendedor pedindo 
fotos detalhadas. De fato, ser 
elegante é usar as peças que 
giram.

Encontro de Brechós
Hoje, das 11h às 20h

Cepal, Setor Sul
Entrada franca

Socialização: brechós se constituem momento em que as pessoas conversam umas com as outras

Atente-se às peças: evite zíper que não funciona,
mancha de desodorante ou falta de botões

ENCONTRO DE BRECHÓS/ INSTAGRAM

“A indústria da moda 
não é só considerada 
como um grande 
descarte de lixo, mas 
também como uma 
grande emissora 
de gases de efeito 
estufa” - Drielly 
Rigotti Yamada, 
pesquisadora

Junto e misturado: barato é 
adquirir peças boas e charmosas a 

um preço camarada
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Prazeres à Mesa
Edna Gomes ednagomes245@gmail.com

Embora com uma aceitação 
ainda relativamente lenta 
em países como o Brasil, os 
fechamentos screw cap, ou 
tampas de rosca, seguem 
ganhando cada dia mais 
espaço no universo do vinho. 
Há diversas vantagens em 
fechar com as tradicionais 
rolhas de cortiça. Um 
destaque é a troca de ar que 
ocorre ao longo do tempo, 
que adiciona características 
desejáveis ao vinho. Além 
disso, o fechamento com 
tampas de rosca de alumínio 
é mais barato e com maior 
possibilidade de reciclagem. 
O alumínio é o material mais 
reciclado ao redor do mundo 
atualmente. Mesmo duas 
décadas depois da chegada ao 
mercado, os vinhos fechados 
com tampa de rosca ainda 
sofrem muito preconceito 
entre os consumidores que os 
consideram, com frequência, 
de qualidade inferior aos 
rótulos vedados com a mais 
tradicional rolha de cortiça. 
Apesar de injustificada, a 
desconfiança de muitos 
enófilos é compreensível, já 
que por séculos as garrafas de 
vinho foram rolhadas e, nos 
países do Velho Continente, a 
resistência do setor continua 
maior que no Novo Mundo. 
Abandonar uma herança tão 
antiga nem sempre é tarefa 
simples. Os produtores da 
Austrália e Nova Zelândia, 
os primeiros no mundo, 
apostaram na tampa screw 
cap para fechar 90% de seus 
vinhos. A tampa de rosquear 
havia sido inventada em 1959 
por uma empresa francesa 
e nos anos seguintes foi 
empregada para fechar, com 
sucesso, diferentes licores e 
destilados.

Ao longo da década de 
1970, as tampas screw cap 
foram testadas nas garrafas 
de vinho e aprimoradas com 
a introdução de um disco 
acolchoado que vedasse 
melhor o sistema. Mesmo 

assim, tiveram pouca aceitação 
do público. Só em 2000, 
produtores australianos, 
decepcionados com as falhas 
das rolhas de cortiça, se 
uniram para investir em peso 
na nova fechadura.

A empresa australiana Guala 
Closures, que produz lacres, 
lançou a primeira tampa de 
rosca para vinhos espumantes. 
A tampa de alumínio, chamada 
de Viiva, foi projetada para 
manter as bolhas dentro da 
bebida, e até agora esse tipo 
de lacre só havia sido usado 
para vinhos espumantes pouco 
gaseificados. Esse lacre vai 
ser perfeito para espumantes, 
que é muito popular entre 
mulheres, que têm dificuldade 
em abrir vinhos com rolhas. 
Eu gosto de abrir e ver a rolha 
voar, mas gostaria de dizer que 
não interfere nos aromas e nas 
bolhas. Ainda há preconceito 
de muitos consumidores, 
colocando produtores de 
diversas regiões em posição 
delicada na hora de “inovar” 
e usar tampas de rosca. Por 
exemplo, independentemente 
da discussão sobre o 
potencial de evolução dos 
vinhos com este fechamento, 
algumas regiões seguem 
quase que como território 
proibido para os screw caps. 
Os vinhos fechados com 
tampa de rosca ainda sofrem 
muito preconceito entre 
os consumidores que os 
consideram, com frequência, 
de qualidade inferior aos 
rótulos vedados com a mais 
tradicional rolha de cortiça. 
Apesar de injustificada, a 
desconfiança de muitos 
enófilos é compreensível, já 
que por séculos as garrafas de 
vinho foram rolhadas e, nos 
países do Velho Continente, a 
resistência do setor continua 
maior que no Novo Mundo. 
Abandonar uma herança tão 
antiga nem sempre é tarefa 
simples.

Vocês sabiam que existem 

muitos problemas com as 
rolhas de cortiça? Qualquer 
tampa tem duas funções: evitar 
a saída do líquido e impedir 
a entrada de ar, pois quando 
o vinho entra em contato 
com o oxigênio se oxida, isto 
é, fica amarronzado e libera 
acetaldeído, uma substância 
que confere aromas de frutas 
passas e gosto amargo ou 
avinagrado. Em jargão, se diz 
que, num caso como esse, o 
vinho está “passado”. Embora 
seja pequena a porcentagem 
de garrafas que apresentam 
defeitos, isto não deixa de ser 
um prejuízo financeiro para 
os produtores e uma dor de 
cabeça para o desafortunado 
consumidor que, no mínimo, 
terá sua experiência de 
degustação frustrada. Tampas 
screw cap são fáceis de abrir 
– não precisa de saca-rolha 
e basta girar o gargalo -, elas 
têm se revelado muito mais 
eficientes para conservar o 
vinho. Além de uma vedação 
perfeita que impede a saída 
do líquido e a entrada do ar, 
elas são feitas de materiais 
inertes, como metal e plástico, 
que não são afetados por 
substâncias químicas e 
proliferação de fungos.

Vinho com a tampa de rosca 
evoluem? A evolução do vinho 
não se interrompe quando 
a bebida é engarrafada. Por 
ser vivo, o líquido continua se 
transformando com o passar 
do tempo até chegar ao auge. 
O fechamento com tampas 
de rosca representa um dos 
principais avanços no mundo 
dos vinhos nos últimos anos. E 
mesmo aqueles que seguem 
fiéis às rolhas de cortiça se 
beneficiaram deste processo. 
O aumento da competição 
levou os fabricantes de rolha 
a investir pesado na busca de 
maior qualidade e alternativas 
para reduzir a incidência 
de vinhos bouchonées. E 
isso resultou em vinhos 
mais estáveis e com melhor 
potencial de evolução.

Vinhos com tampa de 
rosca são uma revolução

Novidade: empresa australiana Guala Closures lançou a primeira tampa de rosca para vinhos espumantes

Filarmônica se apresenta 
no Teatro Goiânia

DIVERSÃO & ARTE

Ricardo Vinícius

O Teatro Goiânia recebe 
nesta sexta-feira, 24, às 20h, a 
Orquestra Filarmônica de Goi-
ás (OFG), com o concerto “Pio-
neiros”, executando um reper-
tório de obras que desfizeram 
fronteiras sociais. A entrada 
para o espetáculo é gratuita, 
porém sujeita à lotação do es-
paço.

Regida pelo maestro Neil 
Thomson, a orquestra executa 
obras de artistas inovadores, 
como Franz Liszt, Ruth Craw-
ford Seeger, Samuel Colerid-
ge-Taylor e Sibelius. O intuito é 
valorizar as  contribuições que 
os compositores entregaram 
ao universo musical. O roteiro 
promete apresentar: Andante 
for String, Ballade, Prometheus 
e Sinfonia n.º 3.

Criada em 93, a orquestra 
ganhou nos últimos anos des-

taque aqui e lá fora. Ocupa 
lugar cativo entre o público 
goiano e sobe aos palcos in-
ternacionais, brilha pelo Brasil 
afora e ganha comentários elo-
giosos da crítica especializada, 
democratiza acesso à obras de 
compositores eruditos e ajuda 
a civilizar os ouvintes. Ou seja, 
em grande medida, é graças à 
Filarmônica que se tem, cada 
vez mais, estruturação efetiva 
do ecossistema musical goiano.

O responsável por fazer a Fi-
larmônica subir de patamar é o 
maestro britânico Neil Thom-
son. Ele assumiu proposta ino-
vadora, ao apresentar obras 
nunca tocadas e formatos pou-
co usuais. Tudo isso o leva às 
pessoas, onde quer que este-
jam. Essa história foi retratada 
no livro “Orquestra no Coração 
do Brasil”, da fotógrafa Rafaella 
Pessoa.  

Relevância: orquestra ajudou a estruturar ecossistema musical de Goiás

FILARMÔNICA/ DIVULGAÇÃO

Ex-Vitória Régia  
celebra Tim no Elegia
Marcus Vinícius Beck

O cantor Tim Maia recebe 
homenagem nesta sexta-feira, 
24, a partir das 19h30, no Café 
Elegia, em Goiânia. Conside-
rado o rei do soul brasileiro ao 
lado de Cassiano e Hyldon, Tim 
deixou composições que se 
tornaram, gerações após gera-
ções, clássicos da música brasi-
leira. O espetáculo é conduzido 
pelo músico Evaldo Robson, 
ex-Vitória Régia, com as par-
ticipações de César Henrique 
(guitarra), Rafael Lenza (con-
trabaixo), Vitor Brandão (bate-
ria), Geórgia Cynara (violino) 
e Mayra Chalub (percussão e 
voz).

É certo que poucos artistas 
viveram com a consciência tão 
tranquila em relação às suas 
criações quanto o brasileiro 
Sebastião Rodrigues Maia, ca-
rioca, chefão do soul tropical, 
um metro e sessenta e nove de 
loucura, 140 quilos capazes de 
produzir frases hilárias e des-
concertantes, com o ponto de-
vidamente batido em delega-
cias pelo País e responsável por 
shows memoráveis - aqueles, 
óbvio, em que deu conta de ir.

Tim Maia é um dos maiores 
cantores da MPB. Seu vozeirão, 
aclimatado na temperatura do 
mito da democracia racial, aca-
lentou a cornitude brasileira. 
E quem assistiu o homem ao 

vivo, com seu jeitão debocha-
do e questionando no meio da 
música interpretada onde esta-
va “a porra do retorno”, jamais 
esquece. Além de tudo isso, 
mostrou-se ainda um intérpre-
te grandioso, ao dar nova rou-
pagem para o clássico “Garota 
de Ipanema”, canção gravada 
por Tim no disco “Tim Maia 
Interpreta Garota de Ipanema” 
(1990). Ingressos a R$ 20.

Tim deixou composições que 
se tornaram clássicos da música 

brasileira

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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O futebol brasileiro
é dominado por
cartolas, caras

que nunca calçaram
uma chuteira, mas

que mandam e 
desmandam tanto 
nos clubes quanto

na CBF e na
Seleção Brasileira.

Convidado por Bolsonaro, 
Caiado vai à posse de 

Milei, novo presidente da 
Argentina. 

Torcedores do Vila Nova 
fretam avião para irem até 

Natal e assistirem, amanhã, o 
jogo contra o ABC.

Chocolate mais 
saudável

é o que contém 
maior taxa 
de cacau.

O Brasil caiu 11 posições no 
ranking mundial da felicidade. 

O país está mais triste 
socialmente. 

Fim de semana com 
chuva, alta temperatura 
e tempestade no Centro 

Oeste.

“Quem cura todas as feridas
não se chama tempo. Se

chamam Jesus”.
(Isaías. 53:4)

A banda Jota Quest 
volta a viajar o Brasil e se 

apresenta em 
Goiânia no dia 2 

de dezembro.

Angélica faz 50 anos, volta à 
Globo e diz que fala mais de 
sexos, política e feminismo.

Goianos lotam 
motéis durante 

o dia para fugirem 
do calor.

Ratos mostram
 poder de imaginação 

semelhante aos humanos, 
diz nova pesquisa

TV Tudo
Um alvo
Luccas Neto é um dos nomes 
visados, talvez o principal, que 
Daniela Beyruti deseja contar no 
processo de rejuvenescimento 
da programação do SBT.
Trata-se de alguém com mais de 
39 milhões de inscritos no seu 
canal do YouTube. Sucesso entre 
o público infanto-juvenil.

E mais um
Evaristo Costa é outro nome 
na mira do SBT, mas não de 
agora. Nas primeiras consultas 
realizadas, não houve da parte 
dele grande interesse em voltar a 
fazer TV diariamente.
No entanto, parece que a 
conversa parou numa vírgula. 
Sem ponto final ainda.

Alô, Marlene...
Começou conforme o subtítulo 
acima a ligação do Geraldo 
Luís para Marlene Mattos e 
a conversa, depois, seguiu 
com um convite a ela para a 
direção do programa dele dos 
domingos.
Pelo entusiasmo dos dois lados 
na linha, no momento de 
desligar, está em vias...

Mas, e aí?
E a propaganda infantil na TV 
aberta? A proibição dela vai 
continuar até quando, sem 
ninguém fazer nada?
Não é questão de levantar 
bandeira, mas uma crítica à 
aberração cometida. Por que 
em todo lugar pode, não existe 
nada que impeça, e só na TV 
aberta que não? Tem alguém se 
mexendo?

Jacutinga
A direção de “Renascer” 
disparou nesta semana algumas 
gravações no bordel da 
Jacutinga, cenário principal da 
Juliana Paes.
Só que sem ainda contar com 
a dona do estabelecimento, 
que segue em trabalho de 
preparação.

Por sua vez
A produtora Glaz Entretenimento 
deu início aos trabalhos da 

terceira temporada de “Rensga 
Hits!”, com Alice Wegmann 
e Lorena Comparato como 
protagonistas.
Ao que tudo indica, que também 
poderá ser a última da série.

Ordem do dia
HBO Max e Floresta/Sony 
estão trabalhando para que os 
problemas nos bastidores de 
“Dona Beja” sejam zerados o 
mais depressa possível e em 
todos os seus setores.
Estava faltando, inclusive, uma 
melhor comunicação da direção 
da novela com o elenco.

Não é por nada
Mas desde o começo dos 
trabalhos “Dona Beja” 
apresentou problemas, 
inicialmente porque os atores 
não aceitaram o ritmo imposto 
pelo diretor Hugo de Sousa
Nesta semana, Bianca Bin, vale 
informar, deu uma importante 
colaboração para mudança 
nesse ambiente. Ela volta às 
gravações nos próximos dias e 
tem tudo, conforme promessas, 
para encontrar “um outro 
cenário” por lá.     

Carioca ok
Band e Brax, na parte que toca 
ao próximo campeonato carioca, 
alinharam os últimos detalhes 
para transmitir a competição de 
2024. A partir de segunda-feira, 
já com a tabela nas mãos, serão 
definidas outras questões.

Dedicada
Monique Alfradique, sempre 
com agenda disputada, deu um 
tempo em boa parte dos seus 
compromissos, para se dedicar 
quase que inteiramente à novela 
“Elas por Elas”, da Globo.
A sua personagem, Érica, foi 
vítima de um acidente, após 
flagrar uma traição do marido.

Bate – Rebate
•   Sandy e o diretor Pedro 
Antônio irão à CCXP, que vai 
de 30 de novembro a 3 de 
dezembro na São Paulo Expo, 
para promover “Evidências do 
Amor”...

Globo fará uma 
Olimpíada mais enxuta, 
mas tem Galvão nos 
A Globo, como já se informou por 
aqui, fará em Paris, de 16 de julho 
a 21 de agosto, um trabalho de 
cobertura dos Jogos Olímpicos, em 
moldes diferentes dos realizados 
até aqui.
O envio de enormes comitivas, 
entre pessoal da técnica, produção 
e vídeo, além de gastos com 
construções de estúdios próprios 
e os custos que isto representa, 
são coisas que ficaram no passado. 
Incompatíveis de serem repetidas 
nos dias atuais.
Mesmo em TVs de outros países, 
com moedas mais valorizadas, 
certos requintes deixaram de ser 
adotados há algum tempo. 
Entre o que se conhece como 
estabelecido para 2024, os 
narradores e comentaristas farão 

seus trabalhos aqui mesmo no 
Brasil e só repórteres, com a 
colaboração de correspondentes 
internacionais, serão deslocados 
para locais das competições.
E considerando que uma 
Olimpíada, por si só, já é um 
enorme atrativo, existe a intenção 
de criar alguns mecanismos para 
atrair ainda mais a atenção do 
público.
Entre participações de vários 
convidados, ex-grandes atletas 
de várias modalidades, por 
exemplo, há o desejo de se incluir 
o “aposentado” Galvão Bueno, 
também como uma atração muito 
especial.  
Acredita-se que para fins de 
audiência e aspectos comerciais, 
tudo isso, vindo a acontecer, será 

Geléia Geral
Luiz Augusto Pampinha luizaugustopampinha@gmail.com

ARQUIVO PESSOAL/ DIVULGAÇÃO

Sextou com SHEYLA MELL, modelo,
 para deixar nosos nervos à flor da pele
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As mudanças que tanto 
deseja e os ideais que 
acalenta podem ser 

alcançados. Só não se precipite à tarde, 
pois tensões vão rolar no trabalho e será 
preciso mais calma nas decisões. 

Dobre a cautela depois do 
almoço, quando quebras 
de confiança e intrigas 

podem abalar suas relações, inclusive 
com o mozão. Seus encantos vão 
ficar tinindo e a noite será  ótima. 

Você também pode levar 
vantagem em acordos, 
contratos, audiência de 

conciliação ou então começar uma 
parceria promissora com alguém que 
partilha muitos interesses. 

A saúde vai contar com 
mais vigor, mas não abuse 
muito das suas energias 

e procure ficar longe de situações 
estressantes à tarde. Um sonho de 
amor pode virar realidade. 

É com seu jeito otimista 
e animado que você vai 
bombar nos contatinhos 

e pode consagrar uma conquista 
gloriosa na pista. O crush não vai 
resistir ao seu poder de sedução. 

Aproveite e peça um help 
para superar os desafios 
que estão previstos à tarde. 

Mas o clima vai virar e ficará ótimo à 
noite. Surpresinhas deliciosas podem 
surgir com amigos. 

Não vai faltar entusiasmo 
e sintonia na relação com 
o love. Só fique de antena 

ligada no período da tarde, quando 
há tendência de se estressar com 
compromissos e contrariedades.
Aproveite: o planeta vermelho 

vai deixar seu jeito mais 
audacioso e corajoso 
ao lidar com dinheiro e 

garante que você terá muita garra 
e ousadia para defender seus 
interesses. 

As melhores promessas 
vão rolar no lado amoroso 
e o astro da paixão 

garante que não vai faltar sorte nem 
seducência para fisgar o crush dos 
sonhos. Seu destino é arrasar e curtir. 

Talvez tenha que reforçar 
sua paciência em casa e 
se empenhar um pouco 

mais para conseguir se abrir com 
os parentes. Depois do almoço, 
bagacinhas podem aparecer. 

Na paixão, pode aguardar 
surpresas deliciosas na 
paquera e fortes emoções 

com o love. Só baixe um pouco a 
bola na parte da tarde, pois tretinhas 
e fofocas podem azedar o clima. 

Você terá mais confiança, 
garra e ousadia para 
batalhar pelo que deseja 

e não vai esperar a batata assar 
para defender seus interesses. Suas 
competências estarão mais visíveis. 

Veja o que sites gringos 
dizem

New York Times. “Uma 
projeção fez com que a famosa 
estátua do Cristo Redentor, no 
Rio de Janeiro, parecesse estar 

vestida com uma camiseta 
semelhante à que ela usou no 
videoclipe ‘You Belong to Me’ 

e decorada com nomes de 
Estados brasileiros e símbolos 

de suas músicas. Mas a tragédia 
e os problemas sucederam essa 

recepção calorosa.”

NBC News. “A morte de duas 
pessoas, assaltos e uma perigosa 
onda de calor deixaram legiões 
de fãs brasileiros de Taylor Swift 

irritados e decepcionados”, 
escreveu a publicação. na 

etapa de três dias da Eras Tour 
da superestrela pop no Rio de 
Janeiro, que terminou na noite 

de segunda-feira.”

Áries (21/3 a 20/4)

Touro (21/4 a 20/6)

Gêmeos (21/3 a 20/4)

Câncer (21/6 a 20/7)

Escorpião (23/10 a 21/11)

Libra (23/9 a 20/10)

Virgem (23/8 a 22/9)

Leão (22/7 a 22/8)

Capricórnio (22/12 a 20/1)

Peixes (20/2 a 20/3)

Sagitário (22/11 a 21/12)

Aquário (21/1 a 19/2)

Fresno anuncia 
nova música

A banda Fresno surpreen-
deu seus fãs ao lançar a faixa-
-título do próximo álbum, “Eu 
Nunca Fui Embora”, na madru-
gada desta quinta-feira, 23. A 
música, que aborda a comple-
xidade das relações humanas 
e sua ambiguidade, é uma pro-
messa de destaque no próximo 
trabalho da banda.

Conhecida por suas letras 
poéticas e melodias envol-
ventes, a Fresno mais uma vez 
demonstra sua habilidade em 
se reinventar e explorar novos 
temas. A composição de Lucas 
Silveira e Karen Jonz apresenta 
uma instrumentação marcante 
e a faixa conduz os ouvintes por 
uma jornada emocional, explo-
rando a dualidade de senti-
mentos como amor e desilusão 
que frequentemente permeiam 
os relacionamentos.

O álbum completo está 
programado para ser lançado 
no próximo ano. Além disso, 
nesta sexta-feira, será lançado 
o videoclipe da faixa, que foi 
gravado nos Estados Unidos. A 
escolha da faixa-título para o 
lançamento foi bem recebida 
pelos fãs, que levaram ‘Fresno’ 
e ‘#EuNuncaFuiEmbora’ aos 
assuntos mais comentados do 
Twitter. (Sabrina Oliveira)

Roberto lança 
nova canção

Ícone máximo nacional e 
ídolo da canção latino-ameri-
cana, aclamado em inúmeros 
países ao redor do mundo, o 
cantor Roberto Carlos lança 
sua canção inédita, “Eu Ofe-
reço Flores”. A música é uma 
composição do próprio artista, 
com arranjo de Tutuca Borba, 
traduzindo o sentimento de 
gratidão aos fãs.

“Eu Ofereço Flores” será 
transmitida na TV pela primei-
ra vez no Especial Roberto Car-
los de 2023, com exibição pela 
TV Globo, no dia 22 de dezem-
bro. Nesta edição, Roberto Car-
los dividirá palco com Fábio Jr., 
Luísa Sonza, Ana Castela, Mu-
muzinho e Jão. A gravação do 
especial acontecerá no dia 29 
de novembro, no Rio de Janei-
ro, na casa de shows Qualista-
ge, com ingressos à venda pela 
Eventim.

Entre as décadas de 70 e 90, 
Roberto lançou um total de 
29 LPs e se consagrou como o 
cantor romântico mais popular 
da América Latina, tanto que 
é o único artista latino a ven-
der mais do que Beatles e Elvis 
Presley. (Ricardo Vinícius)

SHOW

Swifties criticam demora 
em pronunciamento

Cantora faz mais três apresentações promovidas pela Time For Fun, agora em 
São Paulo, no Allianz Parque. Shows acontecem neste fim de semana

Agência Estado

Após o pronunciamento de 
Serafim Abreu, CEO da Time 
For Fun (T4F), produtora res-
ponsável pelos shows da canto-
ra Taylor Swift no Brasil, fãs da 
cantora foram às redes sociais 
criticar o atraso. O posiciona-
mento da T4F chega seis dias 
depois da morte de Ana Clara 
Benevides, fã que teve uma pa-
rada cardiorrespiratória após 
passar mal no primeiro show 
da The Eras Tour no Rio. Swift 
se apresenta neste fim de se-
mana em São Paulo.

Também houve críticas em 
relação ao texto lido por Se-
rafim, chamado de “raso” e 
“vago”. A reportagem entrou 
em contato com a T4F para um 
novo posicionamento sobre as 
críticas recebidas, que respon-
deu com o mesmo pronuncia-
mento publicado nesta quinta, 
23. O espaço segue aberto caso 
a empresa queira dar outras de-
clarações.

Graduado na Universidade 
Cândido Mendes, unidade pri-
vada do Rio de Janeiro, o exe-
cutivo passou grande parte da 
carreira na IBM: primeiro, entre 
1998 e 2012; depois, entre 2013 
e 2021, quando já era vice-pre-
sidente e chefe de operações na 
América Latina. O atual CEO 
da T4F trabalhou em diversos 
locais pela companhia: Nova 
York, São Paulo e Rio.

O fã-clube Info Taylor Bra-
sil fez uma publicação no X, 
antigo Twitter, em que citava 
uma vaquinha feita para co-
brir os custos do translado do 
corpo de Ana. A mãe, Adriana 
Benevides, e o pai, José Weiny 
Machado, falaram sobre as di-
ficuldades com a morte da filha 
em entrevista ao Fantástico no 
domingo, 19.

Uma das preocupações era 
a demora no traslado do corpo. 
“Infelizmente, a gente está ar-
cando com tudo. E a minha fi-

lha ainda não chegou”, afirmou 
Adriana, na ocasião. “Foi um 
pronunciamento raso e atrasa-
do que agora não vai resolver 
mais nada", escreveu a conta 
do fã-clube. "Todos os shows 
no Rio já passaram, os familia-
res de Ana já passaram pelos 
piores momentos sozinhos. Es-
peramos a melhora prometida 
em São Paulo, pelo menos.”

O internauta Leo Oliveira 
também criticou o atraso no 
pronunciamento, dizendo que 
o mesmo deveria ter sido com-
partilhado no último sábado, 
18, um dia após a morte de Ana 
Clara. “Desculpas vazias não 
trazem pessoas de volta à vida”, 
comentou.

Diversos perfis nas redes so-
ciais também alegaram que a 
produtora não distribuiu água 
gratuitamente no show do Rio 
da última sexta-feira, 17. No co-
municado, a T4F afirmou que 
pretende incluir ilhas de distri-
buição gratuita de água sempre 
que estiveram disponíveis du-
rante os eventos, o que foi ne-
gado pelos fãs no primeiro dia.

Inquérito
A Delegacia do Consumidor 

do Rio de Janeiro abriu um in-
quérito para investigar a T4F 
pelo crime de perigo para vida 
e saúde após a morte de Ana 
Clara Benevides, de 23 anos, 
na última sexta, 17, o primeiro 
show da cantora norte-ameri-
cana. Na mesma data, o estado 
teve recorde de sensação tér-
mica, chegando a quase 60ºC. 
Um laudo preliminar apontou 
que a jovem chegou a hemor-
ragia pulmonar, além de para-
da cardiorrespiratória.

Até o momento, Taylor Swift 
não se posicionou sobre a mor-
te dos fãs. Alguns fãs, todavia, 
viram a inclusão no setlist de 
uma música que fala sobre luto 
e despedida como uma forma 
de homenagem. “Bigger Than 
The Whole Sky”, algo como 

maior que o céu inteiro, foi in-
cluída no setlist: “adeus, adeus, 
adeus/ você era maior que o 
céu inteiro.”

Taylor Swift fará mais três 
apresentações promovidas 
pela Time For Fun, agora em 
São Paulo, no Allianz Parque. 
Os shows acontecerão nos dias 
24, 25 e 26 de novembro e, se-
gundo Serafim, a T4F está “tra-
balhando para proporcionar 
uma noite emocionante”.

“Para os shows do Allianz 
Parque, seguimos o novo po-
sicionamento das autoridades. 
Está permitida a entrada de 
garrafas de água flexíveis, além 
dos copos de água descartáveis 
que sempre foram liberados", 
declarou. “Todas as orientações 
para o show serão amplamente 
divulgadas nas nossas redes, 
para que todo mundo possa 
vivenciar a melhor experiência 
possível. Muito obrigado”, fina-
lizou. Previsão do tempo para 
esta sexta, em São Paulo, é sol 
em alguns momentos do dia, 
mas o clima deve ser chuvoso, 
com máxima de 23°C. 

Artista não se posicionou sobre a morte dos fãs, mas cantou música sobre luto em show

TAYLOR SWIFT/ INSTAGRAM
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DEMÓSTENES 
TORRES

Brasília, 2013. Adapta-
ção real do escritor tcheco 
Franz Kafka. Cena 1. Ad-
vogada grávida, sob risco 
de perder o bebê, pede ao 
presidente do Conselho 
Nacional de Justiça, com 
quem tinha audiência, 
para seu processo ser cha-
mado. Ele indefere, ale-
gando falta de mandamen-
to legal, apesar de o artigo 
227 da Constituição prever 
que deveria, sim, “com ab-
soluta prioridade”, colocar 
a futura criança, à época 
feto no 6º mês de gestação, 
“a salvo de toda forma” de 
5 absurdos ali presentes: 
“negligência, discrimina-
ção, exploração, violência, 
crueldade e opressão”.

Cena 2. Um colega de-
fensor, já na tribuna, abre 
mão de seu tempo e o re-
passa à gestante. O minis-
tro nega a oportunidade. 
Foi um dia de fúria contra 
a mãe e sua cria. Das 8 da 
manhã às 5 da tarde e a 
mulher lá, sem comer, sem 
beber, mas também sem se 
curvar às decisões kafkia-
nas. Sem se afastar de onde 
teria de cumprir a missão 
delegada por seu ofício. Só 
sai de lá após a audiência. 
Na cena seguinte, minutos 
depois, já está num hospi-
tal onde ficaria internada 
por 1 quinzena.

Consequência do sofri-
mento, acelerou-se o par-
to. Nasceu na 29ª semana, 
bebê de 1kg, cabia numa 
das mãos da mãe. No dia 
do filme de horror, meio 
mês antes, suas taxas de 
sobrevivência estavam em 
75% a 85%, segundo o pre-
emieHelp.com, citado pela 
Associação Brasileira de 
Pais, Familiares, Amigos e 
Cuidadores de Bebês Pre-
maturos. O prognóstico, 
segundo a entidade, é de 
até 25% dos sobreviventes 
terem paralisia cerebral, 
deficiência intelectual 
grave, cegueira, surdez ou 
um combo dessas defici-
ências. De 50 a 60% ficam 
com sequelas leves.

Observem-se as con-
sequências de uma gros-
seria. Felizmente, nossas 
duas heroínas escaparam 
fortes e saudáveis, apesar 

dos mais de 2 meses que 
a recém-nascida perma-
neceu na UTI. A mãe, Da-
niela Rodrigues Teixeira, 
vai tomar posse no Supe-
rior Tribunal de Justiça, 
o STJ. A filha, Júlia Matos, 
virou até nome de lei, a lei 
cuja inexistência foi usada 
como argumento naquela 
data no CNJ. A repercussão 
do episódio mobilizou mi-
litantes do Direito de todo 
o país. A Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB), 
com suas 27 seccionais, 
entrou na causa. Diversos 
outros parceiros, idem. 
Quem a ajudou no Con-
gresso teve êxito: Simone 
Tebet relatou a favor no 
Senado, virou candidata a 
presidente e é ministra do 
Planejamento. Na Câmara, 
Rogério Rosso apresentou 
o projeto, depois unido 
a um de Daniel Vilela - o 
1º viria a ser governador 
do DF (como o então pre-
sidente da Ordem no DF, 
Ibaneis Rocha), o 2º é vice 
em Goiás.

A Lei Júlia Matos é um 
primor de simplicidade e 
modernidade. Como ela-
borei 2 mil relatórios a 
proposituras, participei de 
189 que viraram leis e não 
percebi essa ausência? Em 
síntese, a 13.363/2016, en-
tre outras inovações, criou 
um artigo no Estatuto da 
OAB, o 7º-A, com, olha o 
óbvio que não víamos, os 
direitos da advogada. É um 
documento inteiramente 
ótimo. Por exemplo, en-
trar em tribunais sem ser 
submetida a detectores de 
metais e raios X, assegu-
rar vaga nas garagens dos 
fóruns, suspender prazos 
pós-parto ou adoção e, re-
solvendo o erro original, 
“preferência na ordem das 
sustentações orais e das 
audiências”.

Meu Deus!, que machis-
mo paleolítico acometia 
quem arriscava a saúde 
dos fetos passando apare-
lhos de tanta radiação... 
Não apenas mulheres e 
bebês foram beneficiados,  
igualmente os advogados 
que se tornam pais. Enfim, 
1 milhão e meio de inscri-
tos na OAB somos gratos a 

Daniela Teixeira por tirar 
o Brasil da Idade da Pedra 
Lascada. Nada mais justo 
e apropriado do que ela 
compor o Tribunal da Ci-
dadania.

Além dela, os novos 
membros do STJ serão 
Afrânio Vilela e Teodoro 
Silva Santos. Vive-se uma 
era iluminada nos tribu-
nais superiores e no Su-
premo Tribunal Federal. 
São escolhidos integrantes 
de nível formidável e os 
demais se equiparam no 
conhecimento, na idonei-
dade e na independência. 
Então, não há derrotados. 
Uns entram agora; outros, 
mais à frente. Afrânio Vi-
lela esteve duas vezes nas 
listas. Daniela Teixeira ha-
via liderado, em 2019, para 
compor o Tribunal Supe-
rior Eleitoral, com 10 dos 
11 votos do STF. Importa 
é que doravante honrarão 
suas indicações num tri-
bunal que é superior não 
somente no nome.

A morte do incompará-
vel Paulo de Tarso Sanse-
verino e as aposentadorias 
de Felix Fischer e Jorge 
Mussi são muito sentidas, 
dadas a honradez, a sa-
bedoria e a expertise de-
monstradas. Uma rápida 
visão das trajetórias de 
seus substitutos Afrânio, 
Daniela e Teodoro apon-
ta para felicidade dos ex-
-ocupantes das cadeiras, 
pois se conserva o pata-
mar.

Emociona a história 
de Teodoro, com quem 
me identifiquei logo de 
cara por sermos devotos 
de dois padres, ele de seu 
conterrâneo Cícero Ro-
mão Batista e eu, do ita-
liano Pio de Pietrelcina. 
Como o próprio ressalta, 
pobre, negro, nordestino, 
cresceu numa casinhola 
na região cearense do Ca-
riri, junto com pai, mãe e 
18 irmãos. Inteligente, in-
sistente e esforçado nos 
estudos, enfileirou apro-
vação em concursos pú-
blicos e títulos de mestre 
e doutor. Foi sargento da 
Polícia Militar, delegado 
da Polícia Civil, promotor 
e procurador de Justiça até 
ser eleito pelo Ministério 
Público do Ceará para o 
Tribunal de Justiça do Es-
tado.

Teodoro espalhou o su-
cesso advindo dos livros 
e, graças a ele, a família 
em peso se interessou por 
faculdade, a maioria de 

Direito, em que dá aulas 
para muitos Silva, muitos 
Santos. Um dos irmãos, 
Raimundo Nonato, o al-
cançou na glória de ser de-
sembargador. Teodoro 
traz para a Capital federal 
uma característica rara, a 
lealdade. É fiel à lei, à ver-
dade, aos princípios, aos 
amigos. Torce pelo Ceará, 
que está na Segundona do 
Brasileirão e em 2023 não 
mais vai subir para a Série 
A. Gosta de andar à beira 
do Atlântico. Brasília não 
tem praia, mas o ministro 
pode cuidar da forma e ca-
tivar novos amigos em suas 
caminhadas no Parque da 
Cidade e no Lago Paranoá, 
em cujas margens há de-
zenas de estabelecimentos 
similares ao Caravelle e ao 
Montese, que frequentava 
na juventude. Tudo bem, 
não se compara aos ventos 
de Fortaleza, mas a brisa 
do Cerrado é inspiradora.  

Como a dos companhei-
ros de posse, é imensa-
mente rica a biografia de 
Afrânio Vilela. Descende 
do deputado Lamounier 
Godofredo, que ajudou a 
fazer a 1ª Constituição da 
República, a de 1891. Po-
rém, encarou maus boca-
dos. Sua família padeceu 
durante décadas por 2 
grandes erros judiciários. 
Um deles, de proporções 
planetárias. Nas mãos de 
um grande autor, nem pre-
cisaria ser de um Kafka, 
seria best-seller interna-
cional. O ministro lem-
brou, em sua sabatina no 
Senado, que os Vilela en-
frentaram uma acusação 
de assassinato, espécie de 
fake news do século passa-
do:

“A família perdeu o pa-
trimônio. Os maiores fo-
ram presos e condenados. 
Os menores de idade fo-
ram para o reformatório. 
E, 20 anos após o cumpri-
mento das penas, o verda-
deiro assassino confessou 
o delito. No STF, o minis-
tro Nelson Hungria, ao 
julgar a revisão criminal, 
afirmou ter sido um caso 
emblemático”.

Afrânio Vilela fez a pro-
va oral da Magistratura 
mineira 5 dias após a pro-
mulgação da Constitui-
ção de 1988. De juiz, foi a 
desembargador, filho de 
um tropeiro, personagem 
presente nos modões das 
autênticas duplas sertane-
jas. Tocava boi nesse Bra-
silzão, tornando estrada 

onde só havia a demanda, 
passando pelo leito das 
ferrovias, desbravando o 
velho oeste de Minas. O 
novo componente do STJ 
lembra que o pai juntou 
algum dinheiro na lida 
com o gado e, em socieda-
de com um primo, cons-
truiu uma charqueada. 
Em bairros vizinhos aos de 
minha infância, em Goiâ-
nia, acompanhei os traba-
lhos de charque. Afianço: 
é um serviço duríssimo, 
exige demais, é exclusivi-
dade dos fortes da estirpe 
de José e Erotildes.

Como continua tradi-
cional para o empreende-
dor brasileiro, toda essa 
dedicação foi “premiada” 
com mais um erro judici-
ário, contido em senten-
ças elaboradas por magis-
trados diferentes do que 
foram Fischer, Sanverino 
e Mussi e do que são Da-
niela, Teodoro e Afrânio. 
A empresa dos Vilela foi à 
falência. Centenas de co-
laboradores ficaram de-
sempregados, incluídos 
os pais de Afrânio. Daí em 
diante, Seu José passou a 
ser carcereiro até a apo-
sentadoria na cadeia pú-
blica de Ibiá (MG). Dona 
Erotildes arrumou vaga de 
servente num colégio. Não 
houve um Nelson Hungria 
para ressuscitar o estabe-
lecimento.

Afrânio herdou desafios 
e os superou. Aluno de en-
sino público da alfabeti-
zação à universidade, se 
quis aula particular teve 
de derramar suor: na pré-
-adolescência, capinava o 
jardim do Colégio São José 
em troca do curso de dati-
lografia.

Eis um resumo do trio 
que estreia no STJ. Por 
essa minibio se vê que os 
três haverão de reafirmá-
-lo como uma Corte real-
mente cidadã.

P.S.: lembra do proces-
so de Daniela Teixeira no 
CNJ? Pois é, ela venceu.

Ex-presidente da Co-
missão de Constituição e 
Justiça do Senado Federal, 
procurador de Justiça apo-
sentado e advogado

Bebê quase morreu e salvou 
a cidadania no Brasil

PUBLICAÇÃO DE AVISO DE LICITAÇÃO PÚBLICA Processo n.º: 56/2023 A Câmara Municipal de Serranópolis, Estado de Goiás, torna público a qualquer interessado, que realizará processo licitatório para contratação de pessoa jurídica, para prestação de serviços de reforma das instalações elétricas da Câmara Municipal de Serranópolis. Justifica-se a contratação devido as queimas recorrentes de itens eletrônicos. Desde que o prédio foi sendo ampliado não houve acompanhamento adequado das instalações elétricas, onde parte da rede hoje é trifásica, outra parte monofásica. Agora, para o fim proposto, há acompanhamento de projetos de engenharia elétrica adequados. Todas as informações se e n c o n t r a m  d i s p o n í v e i s  n o  s i t e  o fi c i a l www.serranopolis.go.leg.br . Dúvidas e impugnações poderão ser encaminhadas presencialmente ou pelo e-mail serranopolis.legislativo@hotmail.com nos prazos legais especificados em edital e seus anexos. Data da realização: 11/07/2023. Horário: 14:00 horas. Local do Pregão: Plenário da Câmara Municipal, situado na Avenida Augusto, n.º 62, St. Jardim das Morangas, Serranópolis, Goiás. Modalidade: Pregão Presencial n.º 08/2023. Critério de julgamento das propostas: Menor preço; Modo de disputa: Aberto com lances decrescentes; Pedidos de esclarecimento e impugnações: Até 09/07/2023 presencialmente ou via e-mail; Fundamento legal: Lei 14.133/21 e suas alterações. Exclusivo para ME, MEI e EPP. Local da execução dos serviços: Prédio oficial da Câmara em Serranópolis (GO).
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Mãe Raffaella de Oxum
Orientação Espiritual e Aconselhamento

• Abertura de Caminhos
• Adoçamentos
• Trabalhos de Saúde
• Tiragem de Cartas
• Trabalhos Espirituais

Atendimento
Presencial e Online

• Conexão e Confidencialidade

             AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS No 030/2023
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, com sede na Praça Coronel Carrijo, 001, 
Centro, Mineiros – GO, por intermédio do SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTO – SAAE, torna público, por meio da Comissão Permanente de 
Licitação a abertura de prazo para entrega dos envelopes de habilitação e 
proposta de preço para a realização de licitação na modalidade Tomada de 
Preços no 030/2023, com o critério de julgamento das propostas será por 
Menor Preço Global e o regime de execução da obra é Empreitada por Preço 
Unitário (art. 10, II, “b” Lei 8.666/1993), visando à contratação de empresa 
especializada em engenharia para execução de galeria pluvial conforme 
especificação do termo de referência em Mineiros - Goiás. Nos termos da Lei 
Federal no 8.666/1993 e demais dispositivos aplicáveis. O instrumento 
convocatório encontra-se disponível na íntegra, para consulta e impressão, 
no portal eletrônico do Município – www.mineiros.go.gov.br. Somente 
poderão participar da Licitação as empresas inscritas no Cadastro de 
Fornecedores do Município de Mineiros, ou que atenderem a todas as 
condições exigidas para o cadastramento até o terceiro dia anterior à data de 
recebimento das propostas. Os envelopes de habilitação e proposta deverão 
ser entregues até às 09h (nove horas) do dia 11 de dezembro de 2023, 
para abertura às 09h30min (nove horas e trinta minutos) do dia 11 de 
dezembro de 2023, conforme disposições do edital. Informações: 
licitacao@mineiros.go.gov.br.
Mylla Cristtyan Barbosa Brito - Presidente da Comissão de Licitação

REAL BLOCOS LTDA.
CNPJ: 05.641.473/0001-91

EDITAL DE 2ª CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA DE SÓCIOS.

Diante da impossibilidade de instalação da primeira reunião 
convocada, pelo não preenchimento de quórum mínimo pre-
visto em lei, Valdeci Augusto Gonçalves, sócio administrador, 
serve-se da presente para convocar-lhes, em segunda chama-
da, para reunião de sócios da empresa REAL BLOCOS LTDA, 
inscrita no CNPJ/MF sob nº 05.641.473/0001-91, que será rea-
lizada na sede social desta, localizada: Rua 24 c/ Avenida Altino 
Tomé, Área B, Vila Brasília, CEP nº 74.905-790 - Aparecida de 
Goiânia-GO, às 08h30 do dia vinte e oito de novembro de 2023 
(28/11/2023 – Terça-Feira), a qual será instalada por qualquer 
número de sócios presentes, cuja ordem do dia refere-se a: (1) 
Deliberação sobre ajuizamento de ação de exclusão de sócio, 
conforme preceitua o art.1.030 do Código Civil. Os sócios que 
não puderem comparecer presencialmente, poderão ser repre-
sentados por procuradores, mediante instrumento de mandato. 
Aparecida de Goiânia, 21 de novembro de 2023.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO PARA
CONSTITUIÇÃO EM MORA 

A SPE RESIDENCIAL CITY 04 OM EMPREENDIMENTOS 
LTDA,  inscrita no CNPJ sob o nº 28.240.303/0001-09, aqui 
qualificada como PROMITENTE VENDEDORA, notifica ex-
trajudicialmente por edital, o COMPRADOR, ALTIPLANO CA-
PITAL S/A, escrito no CNPJ: 24.362.409/0001-16, endereço 
residencial descrito contratualmente, para que satisfaça os 
pagamentos em atraso e demais encargos advindos da 
mora, junto à empresa acima descrita, com endereço situa-
do na Avenida T-4, nº 619, Quadra 141, Lotes 04/05, Setor 
Bueno, CEP 74.230-035, Goiânia-GO. O valor atualizado do 
débito, é de R$ 210.869,78 (duzentos e dez mil, oitocentos 
e sessenta e nove reais e setenta e oito centavos), cuja 
planilha de débito detalhada encontra-se com a PROMITEN-
TE VENDEDORA. 
Decorrido o prazo de 15 (quinze) dias sem manifestação do 
devedor, o contrato poderá ser rescindido unilateralmente e/
ou tomadas as medidas legais cabíveis.
Goiânia, 21 de novembro de 2023.

       SPE RESIDENCIAL CITY 04 OM
EMPREENDIMENTOS LTDA

    CNPJ/MF sob o número: 28.240.303/0001-09

Ypê Com. Comb. Lub Ltda, CNPJ: 19.367.660/0002-
14, torna público que requereu à Secretaria do Meio 
Ambiente de Abadia de Goiás, a Renovação da 
Licença Ambiental para a atividade Com. Varejista de
Comb. para veículos automotores, no endereço Av. Dr. 
Luiz Rassi, Qd. 83, Lt03/05, Goiânia Sul II, Abadia
de Goiás-GO.

AVISO DE LICITAÇÃO PÚBLICA
TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023

A Câmara Municipal de Quirinópolis, Estado de Goiás, por 
intermédio da Comissão Permanente de Licitação torna 
público para conhecimento dos interessados, que fará 
realizar no dia 27 de dezembro de 2023, às 9h00min, no 
Plenário da Câmara Municipal de Quirinópolis, local Rua 
Professor Glicério da Cunha esquina com a Rua Domingo 
Jacinto da Luz, Quirinópolis-GO, TOMADA DE PREÇOS, de 
técnica e preço, tendo por objeto: Contratação de empresa 
para a prestação de serviços técnicos de planejamento, 
organização e execução de concurso público de provas, 
contemplando todas as etapas do concurso, além de 
acompanhamento e devidas publicações para o provimento 
de cargos efetivos, de nível fundamental e médio, consoante 
às condições estabelecidas neste Termo de Referência. O 
Edital e maiores informações, poderão ser obtidos na sala 
de licitações desta Câmara Municipal, em horário normal de 
expediente, pelo telefone (64) 3651-1040 ou pelo site: www.
quirinopolis.go.leg.br. e e-mail: licitacao@quirinopolis.go.leg.
br.

Quirinópolis-GO, 23 de novembro de 2023.
JAMIL FRANCISCO GOULART NETO

Presidente da Comissão Permanente de Licitação 
Visto:
FERNANDO MENDES NOVAIS
Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente do Conselho Deliberativo da Associação dos Amigos
do Residencial Portal do Sol II,Felipe Vilela Aguiar Ribeiro, no
cumprimento das atribuições previstas no artigo 12 e seguintes
do Estatuto Associativo, convoca todos os Senhores Associados
titulares, para ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA a realizar-se
no dia 04 de dezembro de 2023, segunda-feira, no espaço de
convivência do lago, às 18:00 horas em primeira convocação, com
1/3 dos Associados com direito a voto ou às 19:00 horas, com
qualquer número de presentes com direito a voto para
deliberarem sobre os seguintes assuntos:
1. PLANO ORÇAMENTÁRIO 2024;
2. PLANO DE INVESTIMENTO 2024.
Somente poderão votar, associados adimplentes com as suas
responsabilidades financeiras para com a associação, conforme
o artigo 5º e 7º, letra “b”, do Estatuto.
O associado poderá fazer-se representar por procuração pública
ou particular constando data e pauta com reconhecimento de
firma com poderes especiais para votar nesta assembleia geral.
Atenciosamente,

CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS BELOS - GO
AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

 PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2023
A Câmara Municipal de Campos Belos-Go torna público a REVOGA-
ÇÃO ao Processo licitatório na forma de PREGÃO PRESENCIAL Nº 
001/2023, Processo Administrativo Nº 316/2023, tipo menor preço por 
item, objetivando a contratação de empresa para o fornecimento de 01 
(um) veículo tipo van zero quilômetroano 2023, para atender as ne-
cessidades da Câmara Municipal de Vereadores de Campos Belos.  
Motivo da Revogação: Interesse da Administração.  Câmara Munici-
pal de Campos Belos Goiás -GO, 23 de novembro de 2023.  LEONÍZIA 
FLORÊNCIO DOS SANTOS FERREIRA - Pregoeira

Estado de Goiás - Município de Campos Belos
AVISO DE PUBLICAÇÃO DA

CHAMADA PÚBLICA EDITAL N° 004/2023/SMEC
O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA DE CAMPOS 
BELOS-GO, torna público, que fará realizar a Chamada Pública para 
Apresentações Artísticas nas Demais Áreas Culturais em cumprimen-
to da Lei nº 195/2022 - Lei Paulo Gustavo no Decreto 11.525/2023 e 
no Decreto 11.453/2023, Inscrições do dia 24 de novembro de 2023 
até as 23:59h do dia 03 de dezembro de 2023, informações: secreta-
riaculturacb@gmail.com; https://camposbelos.go.gov.br/2021/ Fone: 
(0XX62) 99637 - 0715, das 07:30h às 11:30h e das 13:30h às 17:30h.

Campos Belos, 24 de novembro de 2023. 
Artur Fernandes da Silva - Presidente da CPL.

Estado de Goiás - Município de Campos Belos
AVISO DE PUBLICAÇÃO DA

CHAMADA PÚBLICA EDITAL N° 005/2023/SMEC
O FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA DE CAMPOS BE-
LOS-GO, torna público, que fará realizar a Chamada Pública para Apre-
sentações Artísticas Audiovisuais em cumprimento da Lei nº 195/2022 
- Lei Paulo Gustavo no Decreto 11.525/2023 e no Decreto 11.453/2023, 
Inscrições do dia 24 de novembro de 2023 até as 23:59h do dia 03 de de-
zembro de 2023, informações: secretariaculturacb@gmail.com; https://
camposbelos.go.gov.br/2021/ Fone: (0XX62) 99637 - 0715, das 07:30h 
às 11:30h e das 13:30h às 17:30h. 

Campos Belos, 24 de novembro de 2023. 
Artur Fernandes da Silva - Presidente da CPL.

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO
MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE DE CONTRATAÇÃO DIRETA

Processo administrativo nº 590/2023
A Câmara Municipal de Posse – GO, torna público aos interes-
sados, que nos termos do art. 75, II, § 3º da Lei nº 14.133/2021, 
estará recebendo de pessoas jurídicas do ramo, por e-mail ou 
protocolo presencial em sua sede, entre os dias 24/11/2023 ao 
dia 28/11/2023, cotação de preços, para dispensa de licitação, 
pelo menor preço ofertado, contratação de empresa especializa-
da em serviços de buffet, objetivando atender a Câmara Municipal 
de Posse em evento de confraternização dos servidores, o Termo 
de Referência, encontra-se disponível no site: www.camaraposse.
go.gov.br, no campo licitações “dispensa”. O e-mail de contato 
para fins de recebido das cotações é o: camara@posse.go.leg.br. 
A contratação será regida pela Lei nº 14.133/2021. 

MUNICIPIO DE SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO
TERMO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 039/2023
O Gestor do Fundo Municipal de Assistência Social 
homologou a licitação na modalidade PREGÃO ELE-
TRONICO Nº 039/2023, objetivando a aquisição de 
mobiliário e equipamentos para atender ao Centro de 
Referência de Atendimento à Mulher referente ao Con-
vênio nº 893329/2019 celebrado entre o município de 
Santo Antônio do Descoberto e o Ministério da Mulher, 
da Família e dos Direitos Humanos, para as empresas: 
IMUNNE COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS 
LTDA, CNPJ nº 05.972.655/0001-45, itens 01, 02 e 06, 
valor total R$ 4.439,00; AMC COMERCIO E REPRE-
SENTACAO LTDA, CNPJ nº 21.182.711/0001-02, itens 
03, 05 e 12, valor total R$ 1.589,25, A ECONOMICA 
COMERCIO LTDA, CNPJ nº 44.854.551/0001-98, item 
11, valor total R$ 14.152,00, LENZ COMERCIO E SER-
VICOS LTDA, CNPJ nº 45.010.400/0001-16, item 13, 
valor total R$ 2.179,26, MALU DISTRIBUIDORA E RE-
PRESENTACOES LTDA CNPJ nº  42.649.742/0001-92, 
item 14, valor total R$ 2.993,00, REDNOV FERRAMEN-
TAS LTDA, CNPJ nº 45.769.285/0001-68, itens 15 e 16, 
valor total R$ 1.447,00 e SISTERPEL SUPRIMENTOS 
PARA INFORMATICA LTDA, CNPJ nº 01.429.437/0001-
08, item 17, valor total R$ 43.000,00. Os itens 07 e 08 
foram cancelados, os itens 04, 09 e 10 foram fracas-
sados. ALEXANDRE DE JESUS ASSIS – Gestor do 
Fundo Municipal de Assistência Social.

MUNICIPIO DE SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO
AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 003/2023
O Município de Santo Antônio do Descoberto-GO, torna 
público para conhecimento das licitantes e de quem mais 
interessar que a licitação supramencionada, que tem por 
objeto a contratação de empresa especializada na loca-
ção de máquinas copiadoras multifuncionais para impres-
são, cópias, digitalização, com manutenção preventiva, 
corretiva, fornecimento, reposição de peças e componen-
tes necessários, fornecimento de material de consumo 
para utilização, exceto papel para atender à necessidade 
dos Órgãos da Administração Pública Municipal de Santo 
Antônio do Descoberto – Goiás, FOI REVOGADA, tendo 
em vista as informações contidas no Termo de Revoga-
ção publicado no site oficial do município. Demais infor-
mações poderão ser obtidas no portal eletrônico www.
santoantoniododescoberto.go.gov.br ou pelo e-mail 
licitasadgo@gmail.com. Santo Antônio do Descoberto, 
em 31 de outubro de 2023. WELINGTON RODRIGUES 
DA SILVA - Ordenador de Despesas do Executivo.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA ROSA DE GOIÁS
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2023
O município de Santa Rosa de Goiás-GO, torna público que
às 9h do dia 07 de dezembro de 2023, no endereço rua
Santa Rosa, nº 339 - Bairro Santa Teresa - Santa Rosa de
Goiás, realizará licitação na modalidade pregão presencial
do tipo menor preço por item, contratação de empresa para
o fornecimento de gêneros alimentícios (carnes), conforme
especificações contidas no edital e seus anexos. O procedi-
mento licitatório obedecerá às Leis Federais nºs 8.666/93, e
10.520/2002. O edital e maiores informações poderão ser ob-
tidas no site http://santarosa.go.gov.br, em sua sede, ou pelo
fone (62) 3335-6146, no horário de expediente. Santa Rosa
de Goiás, 24 de novembro de 2023. LARA CRISTINA R. DE
A. CARVALHO Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDIARA
AVISO-PREGÃO ELETRÔNICO N°013/2023

O Fundo Municipal de Saúde de Indiara-GO torna público, que irá realizar no 
dia 12/12/2023 às 08hs00min, Pregão Eletrônico SRP Nº 013/2023, através 
do Portal de Compras https://www.licitacaoindiara.com.br/, tendo como 
objeto a futura e eventual aquisição de mobiliários permanentes para 
atender as necessidades do Centro Educacional Criança Feliz, Conforme 
condições e exigências estabelecidas no termo de referência. Edital e demais 
informações no Dpto. de Licitações através do e-mail: licita@Indiara.go. 
gov.br ou no site: www.Indiara.go.gov.br.

Indiara-GO, 22 de Novembro de 2023. 
SHEILA FERNANDES PEREIRA - Pregoeira- Decreto nº124/2023- RH

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDIARA
AVISO-PREGÃO ELETRÔNICO N°014/2023

O Fundo Municipal de Saúde de Indiara-GO torna público, que irá realizar 
no dia 12/12/2023 às 13hs00min, Pregão Eletrônico SRP Nº 014/2023, 
através do Portal de Compras https://www.licitacaoindiara.com.br/, tendo 
como objeto a futura e eventual aquisição de equipamentos 
permanentes para atender as necessidades do Hospital Municipal 
oriundo da Emenda Parlamentar do Deputado Federal Roberto Egidio 
Balestra, processo nº 14780005, Conforme condições e exigências 
estabelecidas no termo de referência. Edital e demais informações no 
Dpto. de Licitações através do e-mail: licita@Indiara.go.gov.br ou no site: 
www.Indiara.go.gov.br. 

Indiara-GO, 22 de Novembro de 2023. 
Sheila Fernandes Pereira

Pregoeira- Decreto nº124/2023- RH

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTELÂNDIA
EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO

O MUNICÍPIO DE PORTELÂNDIA-GO, inscrito no CNPJ/MF 
sob nº 02.317.378/0001-49, juntamento com FUNDO 
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, pessoa jurídica de direito 
público interno, com CNPJ 22.830.420/0001-38, com sede na 
Praça Santos Dumont s/n, Centro, Portelândia – GO, torna 
público abertura do procedimento licitatório na Modalidade 
PREGÃO PRESENCIAL, do Tipo Menor Preço Por Item, 
Sistema de Registro de Preço, Pregão Presencial-SRP nº. 
33-2023, com a finalidade de contratação de empresa para 
Futura, eventual e parcelada aquisição de GÊNEROS 
ALIMENTÍCIOS PARA MERENDA ESCOLAR, (preparação 
da merenda escolar), para atender as necessidades das 
escolas municipais, na forma das especificações técnicas, 
Termo de Refêrencia, que integram o presente Edital de acordo 
com as condições fixadas neste instrumento e seus anexos, 
regulamentada pelo Decreto Federal nº 3.555/2000, Decreto nº 
7.892/2013, e com aplicação subsidiária da Lei n.º 8.666/93, 
além das demais disposições legais aplicáveis e do disposto no 
presente edital, abertura: O presente processo licitatório será 
realizado presencialmente e a abertura ocorrerá no dia 
11/12/2023, às 08:30 horas, Horário de Brasília, na Sala de 
Reuniões da Comissão de Licitação, no sede da Prefeitura 
Municipal de Portelândia-GO. O Edital completo poderá ser 
obtido pelos interessados pelo endereço eletrônico: 
www.portelandia.go.gov.br. 

Portelândia-GO, 26/10/2023.
MARCELA MORAIS OLIVEIRA

Secretária de Educação
Gestora do FME

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTELÂNDIA
EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE, inscrito no CNPJ/MF sob o 
n.º 22.732.193/0001-08, com sede na Av. JK s/n, esquina c/Rua 
08 s/n, Centro, Portelândia – GO, torna público abertura do 
procedimento l ic i ta tór io  na Modal idade PREGÃO  
ELETRÔNICO do Tipo Menor Preço Por Item, PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 005/2023, com a finalidade de contratação 
de empresa especializada para aquisição de um veículo 
automotor, automóvel, para o uso no transporte de 
pacientes na Secretaria Municipal de Saúde de 
Portelândia/GO, zero quilômetro; dotados de todos os 
equipamentos exigidos pelo Código de Trânsito Brasileiro, 
incluindo os de controle de poluição; com as 
especificações mínimas (técnicas) contidas no Termo de 
Referência. Proposta de aquisição nº. 22732.193000/1220-
01/MS, conforme especificações contidas no Termo de 
Referência, que integram o presente Edital de acordo com as 
condições fixadas neste instrumento e seus anexos, 
regulamentada pelo Decreto Federal nº 3.555/2000, Decreto nº 
7.892/2013, e com aplicação subsidiária da Lei n.º 8.666/93, 
além das demais disposições legais aplicáveis e do disposto no 
presente edital, abertura: O presente processo licitatório será 
realizado eletrônicamente e a abertura ocorrerá no dia 
13/12/2023, às 10:00 horas, Horário de Brasília, na Sala de 
Reuniões da Comissão de Licitação, na sede da Prefeitura 
Municipal de Portelândia-GO. O Edital completo poderá ser 
obtido pelos interessados pelo endereço eletrônico: 
www.portelandia.go.gov.br.

Portelândia-GO, 21/11/2023.
Patricia Maria Oliveira - Secretária de Saúde

Gestora do FMS

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO LUIZ DO NORTE
AVISO DE EDITAL DE LEILÃO Nº 001/2023

O Município de São Luiz do Norte, Estado de Goiás, TORNA PÚBLICO, que 
alienará em hasta pública, Modalidade Leilão de conformidade com a Lei nº 
8.666/93, que no dia 20/12/2023 às 14:00 horas, na Garagem Municipal 
Joaquim Moreira Vale, bem inservível a administração, como: veículos, 
maquinas, ônibus, utilitários e outros de sua propriedade, conforme edital 
afixado no placar da sede. Maiores informações, bem como o edital, poderão 
ser obtidos na sede da Prefeitura Municipal de São Luiz do Norte, sito na BR 
153, km 1021, Jardim Hirman, São Luiz do Norte, Goiás, no horário de 
expediente, fone (62) 3346-6469 / (62) 98544-3261. www.lkleiloes.com.br.

ELIEUDES DIAS DE MORAES - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
O MUNICÍPIO DE COCALZINHO DE GOIÁS, vem através desde edital 
NOTIFICAR a todos os moradores, Lindeiros ocupantes e confrontantes 
externos e a quem interessar que está em fase de REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA, em formato de REURB-S, da Quadra 56-A, no quarteirão 
formado pelas Ruas 04, 01 do Loteamento Josias Silveira e área pública 
municipal nº 01, Loteamento Josias Silveira, nas quais foram realizados os 
levantamentos cadastrais, a fim de emissão de matrículas individualizada 
aos detentores da posse dos lotes, bem como, necessárias para fins de 
Regularização Fundiária, a lista dos beneficiários, prazo de impugnação e o 
Edital na íntegra podem ser consultados no Mural de Publicações Oficiais 
junto à Prefeitura Municipal e no site https://www.cocalzinho.go.gov.br/wp-
content/uploads/2023/11/Edital- Demarcacao-Urbanistica.pdf

Cocalzinho de Goiás, 24 de novembro de 2023.
Alessandro Otone Barcelos - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA TEREZINHA DE GOIÁS
AVISO DE LICITACAO

O Município de Santa Terezinha de Goiás, torna público que a seguinte 
licitação: Modalidade: Pregão Presencial (SRP) n 032/2023; Data e Horário: 
05/12/2023 as 13h15min; Objeto: Contratação de empresa para 
fornecimento de gêneros alimentícios para composição do cardápio da 
merenda escolar a serem ofertadas nas escolas do Município de Santa 
Terezinha de Goiás/GO, para correção no termo de referencia foi ADIADA 
para as 13h30min do dia 06/12/2023. Edital e informações no endereço 
acima e no sítio www.santaterezinhadegoias.go.gov.br. 

Santa Terezinha de Goiás/GO, 23/11/2023.
Katia Denise Miranda Evangelista - Pregoeira Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA TEREZINHA DE GOIÁS
AVISO DE LICITACAO

O Fundo Municipal de Educação de Santa Terezinha de Goiás, 
através da Pregoeira torna público que realizara, na sede da Prefeitura, 
sito a Rua Dona Julia, s/nº, Centro, em sessão pública, na forma da Lei n 
10.520/02 e Lei n 8.666/93, a seguinte licitação: Modalidade: Pregão 
Presencial (SRP) n. 034/2023; Data e Horário: 06/12/2023 as 
09h30min; Objeto: Aquisição de veículo automotor de transporte tipo 
(VAN) para compor o quadro logístico da Secretaria de Educação do 
município de Santa Terezinha de Goiás/GO, conforme especificado no 
anexo I (especificações do objeto), parte integrante do presente edital. 
E d i t a l  e  i n f o r m a ç õ e s  n o  e n d e r e ç o  a c i m a  e  n o  s í t i o 
www.santaterezinhade goias.go.gov.br. 

Santa Terezinha de Goiás/GO, 23/11/2023.
Katia Denise Miranda Evangelista - Pregoeira Municipal

AVISO DE RETIFICAÇÃO – O Fundo Municipal de Saúde de Vila Propício/
GO, torna público a todos os interessados a RETIFICAÇÃO DO EDITAL 
DE PREGÃO PRESENCIAL N.º 014/2023. Com NOVA DATA para 
acolhimento da (s) proposta (s) de preços e documentos de habilitação 
que se realizará as 08H00MIN DO DIA 07 DE DEZEMBRO DE 2023. www.
vilapropicio.go.gov.br. Vila Propício/GO, 23 de novembro de 2023 – MARIA 
RITA DE FREITAS CHAGAS – Gestora do F.M.S.

AVISO DE LICITAÇÃO A Prefeitura Municipal de Nova 
Glória/GO, através do seu pregoeiro, Torna Pública a 
realização do Processo Licitatório nº 876/2023, modalidade 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 009/2023 - TIPO MENOR PREÇO 
POR ITEM, regido pela Lei n° 10.520/2002 c/c a Lei n° 
8.666/1993 e suas alterações, que tem por “a objeto aquisição 
de materiais de consumo diversos (gêneros de alimentação; 
materiais de copa e cozinha; materiais de higienização e 
limpeza; escritório, tecidos e aviamentos; material de proteção, 
segurança, material de acondicionamento, embalagem e etc), 
destinados ao uso e consumo e manutenção”. A abertura dos 
envelopes será realizada no DIA 13/12/2023 às 08h00min 
(OITO) HORAS. O Edital e seus anexos estão disponíveis na 
sala da CPL de Nova Glória em horário comercial e no Portal da 
Transparência: acessoainformacao.novagloria.go.gov.br. 
Informações:  FONE: (62) 3345 – 3159 ou e-mai l 
admnovagloria@gmail.com.. Nova Glória 23/11/2023, 
PREGOEIRO: ALLAN TEODORO DA SILVA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DA 
MULHER E TRABALHO  AVISO DE RECEBIMENTO DE 
PROPOSTAS PROCESSO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 
0176/2023 FUNDAMENTO: Lei Federal 14.133/2021 O 
município de Nova Roma – Go, nos termos do §3º do artigo 75 
da Lei Federal 14.133/2021, faz saber a todos os interessados 
do ramo pertinente que estará recebendo propostas de preços 
do dia 24 de novembro de 2023 até o dia 28 de novembro de 
2023, para fins de Contratação de empresa para Execução de 
Obra, por empreitada global, de Prestação de Serviços de troca 
de te lhamento da cober tura do CRAS, conforme 
especificações do presente termo de referência. Para fins de 
elaboração de propostas os interessados poderão obter 
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  a  c o n t r a t a ç ã o  n o  s i t e 
www.novaroma.go.gov.br/, através do termo de referência. As 
propostas poderão ser protocoladas de segunda a sexta das 
08h00 às 12h00 e 14h00 as 17h00 ou pelo e-mail: 
licita@novaroma.go.gov.br, até o prazo final de apresentação. 
Nova Roma - GO, 23 de novembro de 2023 Igor Santana de 
Almeida Presidente da CPL


